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José Nelton González
Presidente de ANJE

En ANJE, cada paso que damos 
es un eco en la historia. Cada 
resultado es un legado que 
trasciende, un cimiento para las 
generaciones que nos seguirán. 
La grandeza de ANJE reside en 
el talento, en la visión y en la 
pasión de sus miembros, quienes 
juntos construyen un futuro 
prometedor. 
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Este año, nos propusimos escribir un capítulo sobresaliente en la historia de ANJE e inspirar 
a todas las generaciones. No solo logramos un hito histórico, sino que avanzamos con 
pasos decididos en temas fundamentales para el desarrollo sostenible de nuestra nación. 
Cada paso que hemos dado refleja nuestro compromiso y evidencia la capacidad 
transformadora de nuestros miembros.

ANJE se ha constituido como un referente en debates y diálogos que fortalecen los 
principios de una sociedad democrática. A través de múltiples espacios hemos promovido 
ideas que trascienden las coyunturas, abordando los temas cruciales que definen no solo 
nuestro presente, sino nuestro futuro como nación. Estos debates no solo han fomentado 
el intercambio de perspectivas, también han brindado claridad y dirección en momentos 
de incertidumbre para enfrentar los desafíos más apremiantes. 

Al reflexionar sobre nuestros logros, resulta imposible no recordar que cada avance ha 
requerido un trabajo arduo y dedicación inquebrantable. Enfrentamos jornadas largas y 
sacrificios personales; sin embargo, estos no han sido en vano. Cada hora de esfuerzo ha 
consolidado el rol de ANJE dejando un legado para honrar a quienes nos precedieron y 
que perdurará para quienes vendrán después. 

Nuestra capacidad de avanzar y de cumplir con nuestra misión no sería posible sin la 
entrega de cada miembro y del staff de ANJE. Gracias por aportar sus conocimientos, su 
visión y su dedicación; ustedes son el alma de esta asociación y el cimiento sobre el cual 
seguimos construyendo. En cada decisión, en cada esfuerzo compartido, han demostrado 
que cuando actuamos como un equipo unido por un propósito común, logramos mucho 
más de lo que imaginamos.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a los verdaderos protagonistas de este 
año, nuestra Junta Directiva. Su liderazgo, principios y visión estratégica nos han guiado en 
momentos de grandes retos, logrando transformar desafíos que parecían insuperables en 
éxitos tangibles. Su compromiso y entrega representan un verdadero ejemplo de servicio 
y amor por nuestro país. Gracias por depositar su confianza en mí en los momentos más 
difíciles en los que tenía que representar dignamente a la directiva. Su fortaleza, dedicación 
y fe inquebrantable en lograr los objetivos, son pilares que fortalecen el propósito de ANJE 
e inspiran a todos a avanzar cada día con mayor determinación.

Mensaje del Presidente
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Este año ha sido para mí, como presidente, motivo de gran orgullo y responsabilidad. 
El respaldo de mi familia ha sido mi ancla y mi mayor motivación; a ellos, mi amor y mi 
admiración profunda. Su ejemplo de valores, su apoyo incondicional y su sacrificio son un 
recordatorio constante de la importancia de trabajar con integridad y de aspirar a una 
sociedad más justa y próspera. 

Espero que este año quede en nuestra memoria como un recordatorio de lo que 
logramos juntos, con determinación y sacrificio. Cada logro alcanzado son aportes que 
sembramos para el futuro, un futuro donde nuestras aspiraciones de hoy se conviertan en 
las realidades de mañana.

Gracias a todos los que hacen posible que ANJE continúe avanzando, defendiendo 
con orgullo y convicción los ideales que nos unen. Sigamos trabajando juntos, con el 
compromiso de dejar un legado que perdure. Sobre todo, no olvidemos nunca la grandeza 
de servir y construir para el país que amamos.

Con gratitud y orgullo,

José Nelton  González 
Presidente de ANJE
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José Nelton González
Presidente

Leritza Monsanto
Primera Vicepresidenta

Amalia Vega
Segunda vicepresidenta

Vicepresidente Ejecutivo de ERC.

Es ingeniero industrial graduado de Florida International University. Posee 
una Maestría en Administración de Empresas (MBA) de University of Miami, 
junto con una certificación en Dirección de Proyectos del Stevens Institute 
of Technology.

Además, ha completado el Programa de Alta Dirección para Líderes 
de Latinoamérica, ofrecido por las prestigiosas universidades IESE en 
Barcelona, IAE Universidad Austral en Argentina e IPADE en México.

En los últimos años, su enfoque se ha centrado en el desarrollo de negocios 
y nuevos emprendimientos.

Socia -Directora en Economía de INICIA.
 
Licenciada Cum Laude en Economía de la Pontificia Universidad Católica 
Madre y Maestra de Santo Domingo (PUCMM); con una especialización en 
el Programa Interamericano de Macroeconomía Aplicada de la Pontificia 
Universidad Católica de Chile (PUC), en donde obtuvo un voto de distinción; 
y es Magna Cum Laude de la Maestría en Administración de Negocios de 
Barna Management School de Santo Domingo (BARNA).
 
Es miembro del Consejo de Directores de CREES, miembro del Comité 
de Economía y Mercados de Capitales de AMCHAM- DR, es miembro 
fundador del Hub de Global Shapers de Santo Domingo, iniciativa del Foro 
Económico Mundial, WEF, y es Presidenta del Alumni MBA 2010 de Barna 
Management School. Ha sido profesora de Desarrollo Económico y Social 
para la Licenciatura en Economía de la PUCMM.

Vicepresidenta de Comunicación Corporativa y Relaciones Institucionales 
en Centro Cuesta Nacional.

Egresada del College of Communications de Boston University con 
una licenciatura en Relaciones Públicas y una especialidad en Estudios 
Latinoamericanos. Cuenta con una maestría en Barna Management 
School y estudios posgrados en Responsabilidad Social Empresarial y 
Sostenibilidad.  
 
Además de ANJE, forma parte de la junta directiva de ECORED y de 
ASODIRCOM. 
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Karina Mancebo Guerrero
Secretaria

Claudia Finke
Vicesecretaria

Gisselle Valera
Tesorera

Directora de Relaciones Institucionales y Comunicaciones de INICIA, 
firma privada de gestión de activos. 
 
Directora de Relaciones Institucionales y Comunicaciones de INICIA, firma 
privada de gestión de activos. 
 
Licenciada en Derecho de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra 
(PUCMM). Con Maestría en Gobernanza Estratégica y Comunicación 
Política en The George Washington University y maestría en Derecho de las 
Telecomunicaciones y TICs de la Universidad Carlos III. 
 
Forma parte de la Junta Directiva de COPARDOM y es miembro de diversos 
comités de gremios del país, como BRITCHAM, CONEP, AMCHAMDR, entre 
otros.  Fue reconocida por ANJE por su trayectoria profesional y destacada 
labor como Directora Ejecutiva durante el período 2013-2020.

Gerente de División del Área de Negocios Corporativos en el Banco 
Popular Dominicano, S. A., Banco Múltiple.
 
Ingeniera Industrial de profesión, egresada de la Pontificia Universidad 
Católica Madre y Maestra (PUCMM), Summa Cum Laude, y posteriormente 
un MBA en Barna Business School. Ha realizado diversos cursos en temas de 
negocios y en adición fue Certificada Internacionalmente como Leadership 
Coach según las normas del International Coach Federation.

Asociada Senior del Departamento de Negocios de la Firma de Abogados 
Jiménez Peña.  

Egresado de la carrera de Derecho de la Universidad Iberoamericana (UNIBE). 
Con Maestría en Negocios Internacionales y Economía (LLM) de Georgetown 
University Law Center, y Maestría en Administración de Empresas (MBA) de 
la Universidad Iberoamericana (UNIBE), con una concentración en Finanzas 
Internacionales avalada por Florida International University (FIU). 

Galardonada como Joven Talento Nacional, y en el período 2019-2020 
fungió como Curadora de los Global Shapers de Santo Domingo, iniciativa 
de la Comunidad de Global Shapers y el Foro Económico Mundial.



M
EM

O
RI

A
S 

IN
ST

IT
UC

IO
N

A
LE

S 
AN

JE
 2

02
3 

• 2
02

4

18

Kalil Díaz
Vicetesorero

Boris de León Reyes
Director

Eliza Sánchez
Directora

CEO de CCD Health.
 
Egresado de la Universidad de Concordia con licenciatura en Administración 
y Finanzas, realizando un MBA de Yale University.
 
Actualmente, se desempeña como CEO de CCD Health, una empresa 
exportadora de servicios de salud a los Estados Unidos. Funge como 
fundador y Managing Partner de Amergent Capital, un fondo de inversión 
enfocado en adquirir y operar empresas privadas. Con vasta experiencia 
en servicios financieros por lo que se desempeñó como Gerente de 
Estructuración en GE Capital.

Abogado y consultor especializado en Derecho Público. 

Docente de Derecho Administrativo en la Universidad Iberoamericana 
(UNIBE) y director legal de la firma Escobal, Pérez, Rodríguez & Asociados.

Egresado de la Universidad Iberoamericana (UNIBE). Con maestrías en 
Derecho de la Administración del Estado de la Universidad de Salamanca 
(USAL), Derecho Constitucional de UNIBE y Derecho de la Contratación 
Pública de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCML). Productor del 
programa televisivo “Enfoques Jurídicos” y director ejecutivo de la Asociación 
Dominicana de Derecho Administrativo (ADDA). Ha sido consultor del Banco 
Mundial y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Directora general y vicepresidenta del Consejo de Administración ALTIO 
Sociedad Administradora de Fondos de Inversión.
 
Egresada de Manhattanville College con doble Licenciatura en Finanzas 
y Relaciones Internacionales. Con master en Administración de Empresas 
(MBA) de la universidad Florida International University.
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Alexis Anselin
Director

Jaime Senior
Pasado Presidente

Sol Disla
Directora Ejecutiva ANJE

Director de Grupo Ambar, un grupo empresarial familiar enfocado 
principalmente en la industria automotriz en la región del Caribe con más 
de 104 años de trayectoria.
 
Egresado de la universidad de Brown University en Providence, Rhode 
Island. Con master en Administración de Empresas (MBA) de la universidad 
Columbia University en Nueva York.

Socio en Headrick Rizik Álvarez & Fernández y miembro del Comité de 
Gerencia de la firma.
 
Es Doctor en Derecho, Summa Cum Laude, Universidad Iberoamericana 
(UNIBE), y Doctor en Derecho de Cornell University Law School, donde 
posteriormente fue admitido a la barra del Estado de Nueva York. Su ejercicio 
legal se ha concentrado en las áreas de derecho civil, comercial, societario 
en general (destacándose en importantes fusiones y adquisiciones), 
derecho financiero e inversión extranjera.
 
Es miembro activo de varios gremios y asociaciones empresariales y 
profesionales, y su trayectoria ha sido reconocida por diversas publicaciones 
nacionales e internacionales.

Profesional de dirección empresarial y comunicación corporativa, con 
sólida trayectoria en el ámbito privado, asociativo, gubernamental y 
educativo. Titular de la maestría en Comunicación Social y Accesibilidad 
de la Universidad Rey Juan Carlos España, complementada con un 
Máster en Administración de Empresas de Barna Management School. 
Adicionalmente, ha recibido formación como miembro de consejo directivo 
en el programa de Formación f.red del Instituo OMG y del programa 
Women’s Executive Leadership Program del INCAE. 

Vicepresidenta para Centroamérica de la Federación Iberoamericana 
de Jóvenes Empresarios. Su trabajo se destaca por la conducción de 
proyectos de impacto social, investigaciones y formulación de estrategias.  
Además, funge como miembro del jurado de importantes premiaciones a 
nivel nacional.



PASADOS
PRESIDENTES
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20102020 2000

Radhamés Martínez Álvarez
2019-2020

Guillermo Julián
2018-2019

Raúl E. Hoyo
2017-2018

Eugene A. Rault Grullón
2016-2017

Osvaldo Oller Bolaños
2015-2016

Biviana Riveiro Disla
2014- 2015

Laura Peña Izquierdo
2013 - 2014

Frank Elías Rainieri
2013
Manuel Cabral
2012

Lara Guerrero
2011

Miguel A. Roig
2010

Jaime Senior
2022-2023

Luis Manuel Pellerano
2021-2022

Susana Martínez Nadal
2020-2021

Ricardo Bonetti
2009

Pablo Piantini
2008

Joel Santos
2007

Eduardo Valcárcel
2006

Richard Lueje
2005

Manuel Diez
2004

Marisol Vicens
2003

Ligia Bonetti
2002

Jochi Vicente
2001

Ignacio Guerra
2000



23

M
EM

O
RIA

S IN
STITUC

IO
N

A
LES ANJE 2023 • 2024

19801990 1970

Jorge Abbott
1979-1980

Marino Ginebra
1978-1979

Fernando Armenteros
1999

Eduardo Grullón
1998

José García Armenteros
1997

Irving Redondo
1996

José Luís de Ramón
1995

María Isabel Gassó
1994

Juan Bancalari
1992-1993

Rafael A. Del Toro
1991-1992

Elena Viyella
1990-1991

Ricardo Pellerano
1989-1990

Frank Tejada
1988-1989

Jaime Bonetti
1987-1988

Juan Herrera
1986-1987

Francisco Rodríguez
1985-1986

José Florentino
1984-1985

Ramón Menéndez
1983-1984

José Manuel Varela
1982-1983

Héctor Castro Noboa
1981-1982

José Manuel Trullos
1980-1981
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Profesional de gestión de proyectos y de investigación 
con experiencia previa en gestión de proyectos 
gubernamentales y de cooperación internacional. 
Licenciado en Derecho, magna cum laude, por la 
Universidad Autónoma de Santo Domingo. Estudiante de la 
maestría en Políticas Migratorias y Desarrollo en el Caribe 
en la Universidad Iberoamericana (UNIBE). 

Experiencia en investigación jurídica y social. Actualmente 
es investigador voluntario del miembro dominicano ante 
el Comité Jurídico Interamericano, Julio José Rojas Báez, 
investigando el impacto del aumento del nivel del mar 
en el derecho interamericano. Posee formación técnica 
en derechos humanos, medio ambiente, desarrollo 
y migración. Ha publicado 1 investigación y 3 papers 
individualmente y 2 investigaciones en colaboración 
institucional.   

Estudiante meritoria de la carrera de Economía en la 
Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD). Es 
miembro activo de la Asociación de Estudiantes de 
Economía (ASOECO).

Experiencia en gestión y análisis de datos cualitativos 
y cuantitativos para la formulación de informes 
e investigaciones. Cuenta con certificaciones 
complementarias relacionadas a finanzas y mercado 
de capitales. 

Joan Manuel Guerrero Tejeda
Encargado de la Unidad Técnica y de Proyectos
Institucionales

Marcela Fernández
Analista de la Unidad Técnica y de Proyectos
Institucionales

Staff ANJE
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Licenciada en Publicidad, mención Diseño Gráfico, 
egresada de la Universidad Autónoma de Santo 
Domingo (UASD), técnico superior en Diseño Gráfico del 
Instituto Técnico Superior Comunitario ITSC.

Con estudios en fotografía y animación de videos, 
cursados en el Centro de Capacitación Enfoque Digital. 
Se ha desempeñado en diferentes funciones en el sector 
privado, desarrollándose en áreas de diseño editorial, 
diseño gráfico publicitario, publicidad exterior, diseño 
multimedia, diseño de envase, material promocional e 
impresión.

Licenciada en Comunicación Social y Derecho por la 
Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA). Con 
maestría en Comunicación Corporativa de UNAPEC.

Experiencia en el área de la comunicación institucional 
y política. Con diplomado en Relaciones Públicas, Alta 
Gestión de Negocios, Organización de Eventos. Con cursos 
complementarios en Maestría de Ceremonias, Locución, 
Oratoria, Hotelería y Turismo, Creación y Edición de 
Contenido Digital.

Geraldine Gómez
Encargada de Medios Digitales

Nathaly Suárez Estrella
Encargada de Comunicaciones y Eventos

Wanda Peña
Servicios Generales
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Licenciada en Contabilidad de la Universidad 
del Caribe (UNICARIBE). Cuenta con  
diplomados  en Gestión Financiera Corporativa 
de BDO Escuela de Negocios, Líderes de Alto 
Desempeño de la Escuela Europea de Gerencia 
(EEG) y Manejador de Contabilidad Fiscal. 
Así como, Talleres en Cultura Financiera y 
en Neuroliderazgo y Pensiones. Secretariado 
Ejecutivo Computarizado y Técnico en 
Informática.

Licenciada en Administración de empresas,
egresada de la Universidad APEC.

Posee experiencia en el área administrativa y 
contable, así como en la coordinación y montaje 
de eventos corporativos. Cuenta con estudios 
complementarios en conceptos y componentes 
de la compensación de personal de la 
Asociación Dominicana de Gestión Humana 
(ADOARH), cursos de informática en general y 
secretariado ejecutivo.

Dairovi Hernández
Encargada administrativa

Leslie Nicole Sosa Silfa
Asistente Administrativa

Staff ANJE
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Estudiante de Contabilidad Empresarial en la 
Universidad Abierta Para Adultos (UAPA)
 
Posee experiencia en el área de servicio al cliente, 
así como en la gestión de cobros, cuenta con gran 
capacidad para trabajar en equipo así también  
posee habilidades de organización y comunicación, 
complementando su desarrollo con cursos en inglés
y programas de oficina.

Técnico en Contaduría Pública por la 
Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA). 
Cursando Licenciatura en Contaduría Pública 
en la Universidad Tecnológica de Santiago 
(UTESA). Diplomado en Cobranza Efectiva 
de la Escuela Europea de Gerencia (EEG). 
Posee formación en contabilidad y auditoría 
impositiva y auxiliar contable

Ruth Abigail Santana
Asistente Junior

Paola López
Coordinadora de membrecía

José Martires Gay 
King (Joel)
Mensajero



PILARES 
INSTITUCIONALES
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¿Quiénes somos? 
  
La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) es una asociación sin fines de 
lucro, fundada en noviembre de 1978 por un grupo de jóvenes empresarios, con el objetivo 
de defender la libre empresa en un momento en que la República Dominicana enfrentaba 
cambios en el orden político y económico. 

Como gremio empresarial, nuestros socios aportan proactivamente su tiempo y 
conocimientos para influir en la adopción de políticas públicas con visión a largo plazo y 
la toma de decisiones empresariales sostenibles. 

En la asociación se reúnen empresarios(as) que representan a los diferentes sectores 
productivos de la nación, por lo que nuestros objetivos se concentran en procurar el 
fortalecimiento institucional del país y lograr un verdadero clima de desarrollo sostenible 
en el que se garantice la libre empresa.  

¡Conoce más sobre ANJE! 
  
• ANJE es el principal gremio de jóvenes empresarios del país, creado por y para 

jóvenes empresarios(as) con el objetivo de impulsar cambios requeridos para 
un mejor país. 

• Como jóvenes empresarios, intercedemos por la libre empresa promoviendo 
un clima de negocio favorable y compatible con el desarrollo sostenible y el 
fortalecimiento democrático de la República Dominicana. 

• ANJE aboga por cambios que promuevan la sostenibilidad socioeconómica 
del país.

21-40
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¿Quién es
el socio

de ANJE? 
Jóvenes

entre

Presencia a
nivel nacional

Socios

21-40
años

+1000 

Miembros de:



Nuestra membrecía pertenece
a diversos sectores

Administración

Cinematografía

Consultoría

Derecho

Agroindustrial/
agropecuario

Combustible e
hidrocarburos

Contabilidad

Diseño

Automotriz

Comunicación

Deportivo

Educación

Arquitectura

Comercial/
ventas

Construcción

Economía y finanzas
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Energético

Informática

Minería

Seguros Turismo

Farmacéutico

Ingeniería

Publicidad

Telecomunicaciones Zona Franca

Industrial

Marketing

Salud

Gestión Alta
Dirección

Logística y
transporte

Recursos humanos
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Misión 

Catalizar de forma efectiva, 
enérgica, continua e 
innovadora, el pensamiento 
de los líderes empresariales 
jóvenes, para crear 
propuestas y reformas que 
aporten soluciones a los 
retos que afectan el clima 
empresarial.

Visión 

Nuevas respuestas para 
un futuro mejor. 

Valores 

• Imparcialidad 
• Excelencia 
• Ética 
• Responsabilidad
• Colaboración 
• Integridad 
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Objetivos 
  
• Servir de canal de pensamiento de los asociados 

para aportar soluciones visionarias y concretas 
para los problemas que afectan el desarrollo 
económico, social e institucional del país. 

• Proporcionar y aportar una visión concreta hacia 
la implementación de acciones que transmitan 
un mensaje innovador, transformador, inspirador 
y que promueva la reflexión y el análisis de cara 
hacia el futuro del país. 

• Impulsar la cultura empresarial y emprendedora 
en la sociedad dominicana. 

• Catalizar de forma efectiva, enérgica, continua 
e innovadora el pensamiento de los líderes 
empresariales jóvenes, para crear propuestas y 
reformas que aporten soluciones a los retos que 
afectan el clima empresarial. 

• Proveer el espacio para que los asociados puedan 
relacionarse comercial y profesionalmente. 

• Presentar a los Poderes del Estado y a los distintos 
sectores que integran la nación, según corresponda, 
propuestas dirigidas a fomentar el desarrollo de las 
oportunidades a los jóvenes empresarios. 

• Promover el desarrollo económico dentro de los 
cánones de la libre empresa, la competencia leal y 
la institucionalidad del país.

Retos Institucionales 
Proveer opiniones del sector empresarial joven de 
manera enfática y oportuna. 

• Aumentar la elaboración de contenidos que:

-Contribuyan a fortalecer la institucionalidad nacional. 

-Fortalezcan y aumenten la productividad empresarial. 

-Aporten soluciones a problemáticas nacionales. 

-Represente con objetividad los intereses de nuestros         
asociados y colaboradores. 

• Incentivar y estimular el análisis en el joven 
empresario y ejecutivo. 

• Incentivar el ingreso de socios a la Familia ANJE. 

• Aumentar la disponibilidad de recursos económicos 
y humanos.

• Fortalecer la comunicación mediática. 

• Ampliar beneficios a los asociados.

• Hacer de ANJE una incubadora de emprendedores. 
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Mejoras internas
• Implementación CRM: Con el objetivo de optimizar la gestión de las relaciones con los socios, 

la centralización de la información y la mejora en la toma de decisiones basada en datos precisos 
y actualizados, implementamos un moderno sistema de CRM que fortalece nuestra Asociación y su 
quehacer.

• Modernización de reportes diarios y newsletter: En alianza con CIEF Consulting, hemos actualizado los 
reportes económicos, buscando ofrecer a nuestros socios un resumen ampliado y estructurado de los 
principales indicadores económicos y enfocado en facilitar su análisis para la toma de decisiones en 
sus negocios. Además, actualizamos los reportes diarios de medios ofreciendo una visual más moderna.



Principios 
• Es por esto por lo que debe promoverse 

la empresa privada como la vía para la 
generación de empleos y canalización 
eficiente de la inversión y de recursos. 

• La función del Estado es actuar como ente 
facilitador y regulador, garantizando la 
seguridad jurídica y el derecho de propiedad, 
ejecutando un adecuado gasto social de 
acuerdo con las necesidades prioritarias del 
país. 

• El Estado debe proveer el ambiente propicio 
para el desarrollo de la empresa privada, 
garantizando la libertad de empresa. 

• El empresario debe estar en capacidad 
de aprovechar al máximo el potencial de 
su entorno.  Para ello es necesario que 
se mantenga al tanto de los avances 
tecnológicos y de mejores prácticas en 
términos gerenciales. 

• Existen líderes empresariales jóvenes con 
la vocación y capacidad de contribuir 
al desarrollo de nuestro país y ANJE es 
un instrumento para maximizar estas 
capacidades.
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PLAN DE TRABAJO
2023-2024





M
EM

O
RI

A
S 

IN
ST

IT
UC

IO
N

A
LE

S 
AN

JE
 2

02
3 

• 2
02

4

42

Presentación del
Plan de Trabajo
  
La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) presentó su Plan de Trabajo 2024 
para dar a conocer los objetivos y actividades que realizarán para el próximo año. 

El evento contó con la presencia de su Junta Directiva, socios, relacionados e invitados 
especiales. En sus palabras de apertura el presidente de la asociación empresarial, José 
Nelton González, resaltó el firme compromiso de ANJE de realizar Debates Electorales para 
fomentar el diálogo que aborde los desafíos y las oportunidades que enfrenta la sociedad, 
propiciando una participación activa de los jóvenes y la ciudadanía en temas cruciales 
para el desarrollo del país.

“Un reto importante lo tenemos en torno a la contienda electoral del 2024. Es imperativo 
que, mediante un trabajo conjunto, mantengamos la estabilidad social, y que nuestro 
país siga siendo un modelo de democracia, libertad, civismo y transparencia”, destacó el 
nuevo presidente. 

De igual forma, resaltó la necesidad de fortalecer el marco laboral y fiscal para impulsar 
el ecosistema emprendedor, con miras a lograr el desarrollo de modelos de negocio 
innovadores y teniendo como eje transversal la educación como herramienta de sustento 
del talento humano. 

Por su parte, la directora ejecutiva del gremio, Sol Disla, indicó que “ANJE es cuna de 
líderes y como tal continuaremos manifestando este liderazgo en cada una de las 
iniciativas que vamos a desarrollar de la mano de nuestros socios, aliados del sector 
público y privado, gremios, y por supuesto de nuestros amigos de la prensa”. 

Además, los coordinadores de comisiones, Gisselle Valera y Boris De León, de 
la Comisión de Justicia y Legislación; Leritza Monsanto y Claudia Finke de la 
Comisión de Economía y Energía; Kalil Diaz y Eliza Sánchez, de la Comisión de 
Emprendimiento, Innovación y MiPymes; y Karina Mancebo y Alexis Anselín de la 
Comisión de Desarrollo Sostenible compartieron sus agendas de trabajo, cuyo 
propósito será promover la sostenibilidad empresarial y económica del país 
a través de la formulación de iniciativas que aborden de manera efectiva los 
temas prioritarios.
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DESEOS ANJE
2024









DEBATES
ELECTORALES
2024





1ER DEBATE PRESIDENCIAL
Con todos los candidatos mayoritarios



1ER DEBATE PRESIDENCIAL
Con todos los candidatos mayoritarios
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ANJE anuncia esperados debates 
presidenciales, vicepresidenciales
y congresuales 

La Junta Directiva de la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) hizo 
públicas las esperadas fechas de los debates presidenciales, vicepresidenciales y 
senatoriales de nuestro país.  

El debate presidencial tendrá lugar el miércoles 24 de abril, en el auditorio Horacio 
Álvarez Saviñón de la Universidad Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), en el horario 
de 8:00 P.M. a 10:00 P.M., y contará con una amplia cobertura nacional que incluirá 
televisión, radio y varias redes sociales de importantes conglomerados mediáticos 
del país. El lunes 22 de abril se celebrará el debate senatorial con los candidatos 
del Distrito Nacional y de Santiago. Adicionalmente, el martes 23 de abril se 
celebrará el debate vicepresidencial con las candidatas aspirantes. 

Para estos encuentros están invitados los candidatos de los partidos políticos que 
obtuvieron al menos el 5% de los votos válidos en las elecciones presidenciales 
del 2020. Como parte de la ética que históricamente acompaña al gremio, ANJE 
puso a disposición del público a través de sus diferentes medios de comunicación 
las Reglas del Debate, que han sido las mismas anunciadas por el gremio y 
que representan las mejores prácticas internacionales en esta materia. En ellas 
prevalece un elemento distintivo: la transparencia. 
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Del 22 al 24 de abril, la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE), 
logró poner en pausa la noche social dominicana y tener a todo el pueblo 
sintonizando los debates con los candidatos congresuales, las vicepresidentas 
y las figuras presidenciales de mayor porcentaje electivo en el país. El cierre por 
todo lo alto de estos eventos tuvo como protagonistas a Luis Abinader (PRM), 
Leonel Fernández (FP) y Abel Martínez (PLD), los tres candidatos a presidentes 
admitieron “estar siendo protagonistas de un hito nacional”.

El lunes 22 se inició con el Debate Senatorial con los candidatos por la provincia 
de Santiago de los Caballeros, Daniel Rivera (PRM), Marino Collante (PLD), y 
Demóstenes Martínez (FP).

Debate Senatorial

Santiago
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Y a seguidas los candidatos por el Distrito 
Nacional que contó con la presencia del 
candidato por la Alianza Rescate RD (FP-PRD-PLD) 
Omar Fernández y por el Partido Revolucionario 
Moderno (PRM), Guillermo Moreno. Sus impresiones 
se hicieron virales en las redes sociales y 
ocuparon titulares en medios nacionales e 
internacionales. Un signo distintivo en la audiencia 
fue la pluralidad generacional como espejo del 
país que vivimos.

Debate Senatorial
Santo Domingo
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Al llegar al martes 23 de abril, tocó el debate del nivel 
vicepresidencial, donde debatieron Raquel Peña (PRM), 
Zoraima Cuello (PLD) e Ingrid Mendoza (FP). Su vocación 
política engalanó una plataforma que vestida de mujer 
puso en el centro de la opinión la protección de los 
sectores de mayor vulnerabilidad.

Debate
Vicepresidencial
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La iniciativa cerró el miércoles 24 con un debate único 
entre los tres candidatos de los partidos mayoritarios 
presidenciales en República Dominicana: Luis Abinader 
(PRM), Leonel Fernández (FP) y Abel Martínez (PLD). Sus 
argumentos fueron una verdadera clase de oratoria 
y civismo. La credibilidad social de la plataforma fue 
validada con la presencia del actual mandatario Abinader, 
episodio único que coloca ANJE como la marca sinónimo 
de debate electoral en República Dominicana y narra un 
antes y un después en la cultura nacional.

Debate Presidencial
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ANJE ha logrado realizar con éxito estos debates 
desde 1998 por lo que ya está próximo a cumplir 
30 años de servicio al pueblo. Como bien reza el 
anuncio de estos debates por las plataformas 
“esta cita con el intercambio de ideas ¡definirá 
nuestro futuro!”
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Asociaciones y Gremios
La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) anunció la conformación de una 

gran alianza nacional para la realización de debates electorales, integrada por los gremios:
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Medios de Comunicación
Gracias a la alianza con los medios de comunicación, ANJE logró llevar

el debate a nivel nacional e internacional
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Universidades
La academia juega un rol fundamental en el fortalecimiento de la democracia.

Para esta edición los debates ANJE contaron con el apoyo de:
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Colaboradores
También agradecemos el apoyo de: 
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Las cifras presentadas son aproximaciones conforme a los datos 
suministrados por las agencias publicitarias
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ACTIVIDADES
ANJE





Encuentro 
con Club de 
Ideas Políticas 
PUCMMM
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En un encuentro con jóvenes del Club de Ideas 
Políticas de la Pontificia Universidad Católica 
Madre y Maestra (PUCMM), conversamos 
sobre sus inquietudes a cerca de los debates 
electorales y datos revelados en el informe del 
estudio “El votante joven dominicano y su impacto 
en la consolidación de la democracia”. Durante la 
reunión nuestros ejecutivos José Nelton González, 
presidente y Sol Disla, directora ejecutiva, 
intercambiaron impresiones sobre temas de 
actualidad e iniciativas de ANJE con jóvenes de 
distintas carreras de la alta casa de estudio.
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La conferencia magistral impartida por el Lic. Celso 
Marranzini, tuvo como objetivo central analizar 
los avances y desafíos del sistema eléctrico en 
la República Dominicana, con miras a identificar 
estrategias para garantizar un suministro eléctrico 
eficiente y sostenible en el país.

El expositor dió apertura a su ponencia explicando la 
capacidad instalada de producción que tiene el sector 
eléctrico dominicano. Según lo explicado,  la demanda 
máxima alcanzó 23,913 GWh para el 2023, lo que se 
traduce en un crecimiento de un 8%. Destacó que los 
combustibles importados continúan representando 
la matriz energética del país, implicando el 85% 
del total generado. Por otro lado, explicó que las 
energías renovables han experimentado un aumento 
gradual en su participación, alcanzando un 16% de 
la matriz energética, puntualizando que las energías 
hidroeléctricas y eólicas comparten un 5%, mientras 
que la solar un 4% y en menor proporción la biomasa 
representa un 1%. 

Posteriormente, procedió a  realizar un análisis 
detallado de los avances logrados en el sistema 
eléctrico dominicano en los últimos años, donde 
destacan importantes hitos como la carretera 
eléctrica Santo Domingo-Santiago. 

Se esbozaron las futuras 
obras enfocadas en líneas y 
transformaciones. Según indicó, se 
tiene contemplado para el año 2025 
entregar la ampliación de las líneas 
de distribución eléctrica, partiendo 
desde la provincia de Montecristi, 
específicamente en Manzanillo, 
Guayubín y Valverde, y el Km 15 de Azua. 
Asimismo, para el año 2035 se estima la 
construcción de los anillos futuros a 345 kV 
de la región este, en la Romana y San Pedro 
de Macorís; mientras que, para el 2040 se tiene 
planteado la construcción en la línea Noreste y 
Tamboril, Santiago. 

Marranzini subrayó la necesidad de despolitizar 
el sector eléctrico, enfatizando la importancia de 
priorizar la contratación y retención del personal 
altamente calificado y capacitado. Promoviendo 
al mismo tiempo, las inversiones necesarias para el 
fortalecimiento del sector, mientras se impulsa un 
mayor nivel de eficiencia en la gestión de cobros y 
aplicación de la tarifa eléctrica. 

Conferencia Magistral
“Avances y desafíos del Sector Energía 
en la República Dominicana” dictada 
por Celso Marranzini
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La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios 
(ANJE) realizó un foro junto a sus socios y expertos 
sobre el impacto que produciría una reforma fiscal 
integral en el entorno de las Mipymes, con el obje-
tivo de identificar propuestas que puedan aportar 
al empresariado joven con una mirada en el largo 
plazo.

El presidente de ANJE, José Nelton González, afirmó 
que una reforma fiscal integral debe procurar un 
crecimiento económico sostenible, contando con 
el abordaje de los temas relativos a la calidad 
del gasto público, los niveles de endeudamiento, 
el compromiso de reducir la informalidad en la 
economía nacional, a través de un enfoque que no 
solo considere el aumento de la recaudación de los 
ingresos del Gobierno. De igual forma, resaltó que 
es impostergable que se lleve a cabo mediante la 
adopción de un Pacto Fiscal Integral, debidamente 
consensuado y socializado con los distintos actores 
y sectores del país.

“La reforma fiscal debe abordarse desde 
una perspectiva integral, enfocándose en la 
reducción de la informalidad, cuya incidencia 
impacta significativamente sobre los resultados 
del sistema tributario actual. Es fundamental 
promover soluciones que favorezcan el desarrollo 
empresarial, y la generación de empleos, 
brindando al emprendedor y al microempresario 
más oportunidades para el crecimiento de sus 
negocios.” Indicó el jóven empresario durante su 
discurso de apertura. 

ANJE ha destacado la importancia 
de promover una política de 
ingresos que fomente el 
desarrollo empresarial 
y la generación 
de empleos 
de calidad, 

Reforma Fiscal Integral
Perspectivas de los jóvenes empresarios y las MIPYMES
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combinada con una gestión del gasto público 
que obedezca a principios de prudencia, equidad 
y eficiencia, de manera que se logre implementar 
una estrategia de deuda pública con sostenibilidad 
en el largo plazo, evitando que se convierta en 
una carga demasiado onerosa para el desarrollo 
económico y el clima de inversiones.

El foro se convirtió en una conversación informada 
junto a expertos, de cara a la reforma fiscal, donde 
se abordaron los lineamientos jurídicos de las 

Mipymes y el empresariado joven, a la par 
del contexto económico dominicano 

actual, la realidad del sistema 
tributario actual y el posible 

impacto de un proyecto 
de reforma fiscal 

en la República 
Dominicana.

Las mesas de trabajo estuvieron compuestas 
por jóvenes empresarios (as) especialistas en 
temas fiscales, derecho y emprendimiento, 
quienes presentaron y analizaron datos e 
informaciones sobre las problemáticas que afectan 
al empresariado joven y las Mipymes acorde al 
sistema tributario dominicano.
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La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios 
(ANJE) celebró con éxito la sexta edición de “Legal 
Trends”, evento anual en el que se exponen las 
principales novedades jurídicas que impactan 
directamente en el quehacer empresarial, y este 
año con un enfoque en las MIPYMES.
 
Legal Trends, es considerado como una plataforma 
ideal para conocer las tendencias, desafíos y 
novedades legales que existen en la República 
Dominicana y el mundo, de la mano de expertos 
nacionales y junto a más de 200 jóvenes empresarios 
del derecho y del mundo de los negocios. 

Esta edición del evento organizado por la Comisión 
de Justicia y Legislación de ANJE estuvo enfocada 
en la protección del clima de negocios, fomento 
de inversiones y MIPYMES, abarcando temas como: 
el ecosistema legal para realizar inversiones y 
negocios en República Dominicana; los riesgos y 
estrategias legales para la creación y desarrollo 
de MIPYMES; la captación de inversiones para 
emprender, oportunidades del mercado de valores, 
y lecciones aprendidas al emprender en República 
Dominicana.

En el marco de esta edición participaron como 
speakers Marcos Peña, socio fundador de la firma 
Jimenez Peña, quien abordó el tema “Clima de 
negocios para MIPYMES y estrategias contractuales 
para levantar capital: contratos simples de 
participación (SAFE); Yorlin Vásquez, subdirectora 
jurídica de la DGII y Fernando Roedán, socio de 
la firma Roedán González quienes abordaron 
los temas “las obligaciones tributarias y las 
alternativas para las MIPYMES” y “Reforma 
Laboral: principales oportunidades para el 
mercado”, respectivamente; Ángel Serulle 
y María Mercedes Marte, Intendente del 
Mercado de Valores y encargada de 
Protección y Educación al Inversionista, 
respectivamente, quienes conversaron 
sobre las oportunidades del mercado 
de valores para las MIPyMES y, 
finalmente, Alberto Cruz, fundador 
y presidente del Consejo de 
Administración de Excel Group, 
quien compartió sus experiencias y 
lecciones aprendidas al emprender 
en República Dominicana.

Protección y Fomento del Clima de Negocios: 
Oportunidades de Inversiones y MIPYMES
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Los coordinadores de la Comisión de Justicia y 
Legislación de ANJE, Gisselle Valera y Boris De León 
Reyes, realizaron el cierre del encuentro compartiendo 
el lanzamiento de una versión del modelo de Contratos 
Simples de Participación (SAFE), ajustado al contexto 
dominicano, “ponemos a disposición esta herramienta 
clave para agilizar las inversiones, proporcionando a 
las startups y emprendedores una opción flexible para 
captar capital sin diluir de inmediato su estructura 
accionaria”, indicaron.

Lanzamiento de una 
versión del modelo de 
Contratos Simples de 
Participación (SAFE)
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Modelo SAFE para 
República Dominicana / 

Oferta Privada

Modelo SAFE para 
República Dominicana / 

Oferta Pública
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La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) celebró exitosamente la primera edición del 
Torneo de Pádel ANJE 2024, el cual tuvo lugar en el exclusivo Club Pádel Social y permitió estrechar 
los lazos del liderazgo joven empresarial. El torneo se celebró en fechas 27, 28 y 29 de septiembre de 
2024, bajo las categorías de Femenino A.B.C. y Masculino A.B.C., contando con más de 200 jugadores.

A su vez, el Primer Torneo de Pádel fungió como un espacio para que los socios de ANJE y otros 
jóvenes empresarios puedan interactuar e intercambiar ideas de negocios y contactos esenciales 
para fortalecer el tejido empresarial dominicano. 
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1er Torneo de Pádel ANJE



GANADORES DE ESTA EDICIÓN
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Chandra Capozzi

Sabrina Rizek

Jéssica Curiel 

Carla Prieto

Dianne Bisonó 

 Alaia Vasallo

Ronald Álvarez

Howard brown

 Luis Sanoja

Juan Tomás Mejía

Amed Herrera

Arturo Fernández

Mónika Pimentel

Claudine García

Olga Guerrero

María Montoys

 Karen Ramos

María Jiménez

Carlos O. Mateo

Juan Peralta

Alonso Vargas

Jaime Estévez

Sebastián Muñoz

Luis Fernández
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RELACIONAMIENTO
INSTITUCIONAL
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Relacionamiento
Institucional

Reunión con Vicepresidenta
Raquel Peña

Miembros de la junta directiva encabezada 
por José Nelton González, se reunieron con 
la vicepresidenta de la República, Raquel 
Peña, para intercambiar ideas y dialogar 

sobre nuestro plan de trabajo y los distintos 
proyectos que llevaremos a cabo en este 2024, 

así como las principales políticas públicas y 
reformas necesarias para hacer de la República 

Dominicana un país más sostenible y sobre la 
necesidad de promover el emprendimiento y la 

celebración de los debates electorales.

Visita JCE

La Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios 
(ANJE) realizó una visita institucional al presidente 

del pleno de la Junta Central Electoral (JCE), Román 
Jáquez, en la cual recibió el apoyo de la institución 

en la realización de los debates electorales con 
miras a los comicios de 2024. El presidente de ANJE, 
José Nelton González, reconoció la labor que están 

realizando las actuales autoridades del órgano 
electoral y agradeció el apoyo en las distintas 

propuestas presentadas en representación de los 
jóvenes que componen el gremio. De su lado, el 
presidente del órgano electoral, Román Jáquez, 
agradeció la visita de la Junta Directiva de los 

jóvenes empresarios y aseguró que la institución 
brindará todo su apoyo a las iniciativas de ANJE.
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Visita de Julia Stark

La Junta Directiva de ANJE, encabezada por su 
presidente José Nelton González y la directora 

ejecutiva Sol Disla, sostuvieron una reunión 
con la presidenta de la Asociación de Mujeres 

Europeas, Yulia Stark. En este encuentro se 
dio a conocer el trabajo que realiza ANJE 

para promover un ecosistema emprendedor 
fortalecido y, a su vez, la participación de las 

mujeres en la cultura emprendedora. 

Reunión con Milica Panic

Nuestro presidente José Nelton González 
sostuvo un encuentro con Milica Panic, 

directora general de la iniciativa global CSM-
STAND de USAID, en el que conversaron sobre 
la seguridad ciudadana y los aportes que ha 
realizado ANJE respecto a este tema, además 

de los planes futuros de la Asociación para 
continuar aportando a identificar soluciones 

que contribuyan a mejorar la incidencia de la 
seguridad ciudadana en el clima de negocios.
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Relacionamiento
Institucional

Presentación del Plan Meta RD 2036

La Junta Directiva de ANJE sostuvo una reunión con el 
ministro de la Presidencia, Joel Santos, el ministro de 

Economía, Planificación y Desarrollo, Pavel Isa Contreras 
y el director ejecutivo del Consejo Nacional de 

Competitividad, Peter Prazmowski, quienes presentaron 
el plan “Meta RD 2036” y las acciones necesarias 

para duplicar el Producto Interno Bruto (PIB) del país 
para el año 2036 y lograr las metas establecidas 

en la Estrategia Nacional de Desarrollo (END) y en la 
Estrategia Nacional de Competitividad (ENC).

Con la implementación de este plan, la República 
Dominicana espera rebasar los obstáculos que han 

impedido su desarrollo, contemplando reformas 
institucionales, estabilidad macroeconómica, 

educación y salud. 
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Encuentro con Diputados Jóvenes

En ANJE recibimos la visita de una comisión de 
diputados presidida por Vicente Sánchez Henríquez 

(PRM), junto a Saulo Vega (PLD), Jorge Taváres 
(FP), Gabriela Abreu (PRM), Charlie Mariotti (PLD) e 

Indhira de Jesús (PRM) para conversar con nuestra 
Junta Directiva encabezada por nuestro presidente 

José Nelton González, sobre distintas iniciativas 
legislativas que coinciden con nuestro interés como 

principal gremio empresarial joven del país.
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Relacionamiento
Institucional

Encuentro con Omar Fernández

La Junta Directiva de ANJE sostuvo un encuentro 
con Omar Fernández, senador del Distrito Nacional, 

con el objetivo de destacar la perspectiva del 
empresariado joven sobre los temas estructurales 

que afectan a la comunidad joven empresarial, 
los cuales son dueños de MIPYMES y poseen 

una participación significativa en el entramado 
productivo dominicano. Entre los puntos discutidos 
se incluyeron la visión del legislador sobre políticas 

públicas para promover el fortalecimiento de la 
democracia y la promoción del emprendimiento y 

propuestas para mejorar el clima de negocios.
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Visita al presidente del
Tribunal Constitucional

La Junta Directiva de ANJE sostuvo un encuentro 
con el juez presidente, Napoleón R. Estévez Lavandier 

y con el pleno de jueces y juezas del Tribunal 
Constitucional. En el mismo, el presidente de ANJE 
valoró el papel de esta alta corte en la impartición 

de justicia constitucional para garantizar una 
democracia y un desarrollo jurídico acorde a la 

Constitución. Por su parte, el magistrado presidente 
felicitó a ANJE por su rol en el fortalecimiento de 
la democracia y el desarrollo empresarial. Los 

socios de ANJE exhortaron al pleno a que, en sus 
decisiones, tomen en consideración la realidad 

socioeconómica de las MIPYMES.



INICIATIVAS, 
INCIDENCIAS Y 
PARTICIPACIÓN
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Iniciativas, Incidencias
y Participación

Con el objetivo de brindar orientaciones, pautas para 
deliberar y conocer las plantillas de evaluación, el 
Ministerio de Administración Pública (MAP) realizó la 
sesión de orientación para jurados del Premio Nacional 
de la Calidad en su edición 2023. Durante esta sesión 
participó nuestra directora ejecutiva, Sol Disla. 

En coherencia con el compromiso de ANJE en lograr 
que se produzca una mejora continua de la seguridad 
ciudadana y se fortalezca la formación técnica policial, 
firmamos el Fideicomiso Filantrópico para la promoción 
de la educación técnico-profesional de la Policía 
Nacional. Esta importante iniciativa privada nos llevará 
a conjugar nuestros ejes de seguridad ciudadana, 
educación y aportes en la implementación de 
estrategias concretas para ayudar a la modernización 
de nuestro cuerpo policial.

La firma estuvo encabezada por el entonces pr 
esidente de ANJE, Jaime Senior y los ejecutivos José 
Neltón González, Claudia Finke, y Sol Disla. Mientras que 
por Fiduciaria Universal estuvo Rebecca Wachasman 
F., vicepresidenta ejecutiva y Nestor Alcides Beltré Féliz, 
director de estructuración de negocios. 

Participamos en la reunión para continuar la revisión 
del plan de trabajo correspondiente a esta mesa, los 
integrantes del grupo determinaron los próximos pasos 
a ejecutar por la comisión, así como la responsabilidad 
de seguimiento a las acciones acordadas. 

Gisselle Valera, secretaria de la Junta Directiva y co-
coordinadora de la comisión de Justicia y Legislación, 
participó como panelista en el evento “ENERGYEAR 
CARIBE 2023”, junto a otros expositores como Diego 
Ferrer, Renewable Division, Carlos Cabrera y otros 
panelistas, tuvo la oportunidad de conversar sobre el 
almacenamiento como eje central de nuevos modelos 
de mercados energéticos. 

En respaldo a los preparativos para la X Convención 
Empresarial del CONEP, representados por Jaime 
Senior y Karina Mancebo, participamos en la mesa 
correspondiente a los trabajos del eje estratégico I sobre 
Desarrollo Productivo. En este encuentro se abordaron 
iniciativas correspondientes a la competitividad, 
productividad, inversión, diversificación del sector 
eléctrico y fiscal.

Energyear Caribe 2023Mesa del Eje Estratégico I: Desarrollo Productivo, 
en preparación para la X Convención Empresarial

Firma de Fideicomiso de Seguridad 
Ciudadana

Premio Nacional de la Calidad 
Orientación al Jurado

Reunión de la mesa de trabajo de 
Incubación RD - Emprende
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En el congreso participaron nuestros socios Eduardo 
Pellerano, Glenis Mateo, Cosme Peña y Carla Soriano. 
Como parte de la agenda se desarrollaron paneles y 
conferencias sobre temas como “Ética en Movimiento” 
con énfasis en los valores como la moral, igualdad, 
la fraternidad, la paz, justicia, la efectiva utilización 
de los recursos apegados a la ética, y otros tópicos 
relacionados. 

En respaldo a los preparativos para la X Convención 
Empresarial del CONEP, representados por Sol Disla, 
directora ejecutiva de ANJE, participamos de la mesa 
correspondiente a los trabajos del eje estratégico II 
sobre Desarrollo Humano. 

Participamos de la reunión conjunta de las cámaras 
que componen el Congreso Nacional, para la 
recepción del presidente de la República de Surinam, 
Chan Santokhi,  en su visita de cortesía al país. Fuimos 
representados por el pasado presidente, Jaime Senior. 

Bajo el tema “Competencia y compliance: prevención 
y bienestar en el libre mercado”, PRO-COMPETENCIA 
desarrolló un diálogo en el que profesionales del área 
conversaron sobre la importancia de las normas sobre 
la competitividad en el desarrollo de los mercados y 
el estímulo del libre comercio. Durante esta actividad 
fuimos representados por el director de la comisión 
de Justicia y Legislación, Boris De León. 

Representados por nuestro pasado presidente Jaime 
Senior, participamos en la inauguración del congreso 
sobre riesgos laborales, desarrollado bajo el tema 
“Retos digitales y sociales de la Seguridad y Salud en 
el Trabajo”, realizado por la Confederación Patronal 
de la República Dominicana (COPARDOM). Durante el 
encuentro fueron presentadas las últimas tendencias, 
experiencias e iniciativas de cómo enfrentar los 
desafíos que la seguridad y salud en el trabajo que se 
representan en la actualidad. 

Mesa del Eje Estratégico II: Desarrollo Humano, 
en preparación para la X Convención Empresarial

Reunión conjunta del Congreso Nacional

Diálogo de Competencia

Inauguración del XXI Congreso COPARDOM 
sobre Riesgos Laborales

I Congreso sobre Ética y Juventud por 
el Ministerio de la Juventud

Fuimos invitados a formar parte de la primera edición 
de “Escribiendo X la Competencia”, un concurso de 
ensayos dirigido a estudiantes de grado. En esta 
edición, los participantes realizaron sus escritos con 
temas relacionados a la competencia, su regulación 
y su relación con otras ramas como la inversión, el 
derecho laboral, los mercados regulados, entre otros. 
En esta edición fuimos representados por nuestra 
tesorera, Gisselle Valera.

Encuentro del jurado del concurso
“Escribiendo la Competencia” de PRO-COMPETENCIA
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El presidente José Nelton González participó como panelista en el Foro Regional celebrado bajo el lema 
“Perspectivas regionales para el futuro del derecho laboral: Lecciones aprendidas, retos y oportunidades”. 
Durante su ponencia expuso sobre la necesidad de reforma al Código Laboral Dominicano y otras regulaciones 
de impacto para la mejora continua del aparato productivo. 

BDS Littler: Foro Regional República Dominicana 2023
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En ocasión del Día Internacional de la lucha contra el 
Cáncer de Mama, nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, 
participó en una jornada de sensibilización dirigida por 
la firma Peña-Izquierdo corredores de seguros, donde 
diversas personalidad contaron sus testimonios sobre 
la catastrófica enfermedad, a la vez que invitaron los 
presentes a crear conciencia sobre la importancia de 
una detección a tiempo. Este desayuno-conferencia 
tuvo como exponente principal la jefa de cirugía de 
seno del Baptist Health Miami Cáncer Institute, doctora 
Jane Méndez. 

Invitados por la Escuela Nacional de la Judicatura, 
fuimos partícipes de la prueba a la herramienta 
“Acceso Digital”, plataforma a través de la cual los 
usuarios realizan de forma electrónica solicitudes 
de fijación de audiencias, depósitos de documentos, 
escritos de conclusiones, someter asuntos, consultar 
expedientes y otros servicios las 24 horas del día. En 
este encuentro estuvo presente nuestra tesorera y 
coordinadora de la comisión de Justicia y Legislación, 
Gisselle Valera. 

Desayuno “Cáncer de mama: 
tratamiento, prevención y retos”

Encuentro para conocimiento de probar 
la herramienta “Acceso Digital”

Con motivo a su 78 aniversario, la Organización 
de las Naciones Unidas (ONU), realizó un evento 
donde expusieron sobre los avances de la República 
Dominicana, de cara al cumplimiento de los objetivos y 
metas que establece la Agenda 2030. Al mismo tiempo, 
reafirmaron su compromiso con el país de continuar 
aportando en la construcción de soluciones para los 
desafíos económicos, sociales y medioambientales 
que actualmente enfrenta la República Dominicana. 
Estuvieron presentes nuestro presidente José Neltón 
González y nuestra directora ejecutiva, Sol Disla. 

Participamos de la ponencia “Otro año de retos y 
logros para nuestra política exterior”, impartida por 
Roberto Álvarez, ministro de Relaciones Exteriores 
de la República Dominicana, de la mano de 
nuestros aliados de AMCHAMDR. Los directivos José 
González y Sol Disla, presidente y directora ejecutiva, 
respectivamente, estuvieron presentes escuchando 
sobre las perspectivas y tendencias internacionales 
que actúan en consonancia con las nuevas dinámicas 
de las relaciones políticas y comerciales del país, el 
logro de cuatro resoluciones del Consejo de Seguridad 
de la ONU, entre otros temas de mucho interés que ha 
impulsado las relaciones internacionales del Estado 
dominicano.

Naciones Unidas: Invitación a celebrar el 
78 aniversario de la ONU

Almuerzo AMCHAMDR con el Ministro de 
Relaciones Exteriores Roberto Álvarez En el marco de la Jornada Internacional de la 

Competencia, organizada por Pro-Competencia, 
como parte del jurado que participó en la jornada 
de evaluación de esta primera edición del concurso, 
representados por Mariel Ramírez, pasada encargada 
de la Unidad Técnica y de Proyectos Institucionales, 
participamos en la ceremonia de apertura de 
la semana de la competencia y reconocimiento 
de ganadores del concurso “Escribiendo x por la 
competencia”, donde se reconoció la excelencia de sus 
trabajos y el contenido innovador que evidenciaron. 

Reconocimiento a los ganadores del 
concurso “Escribiendo por la Competencia”
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Como cada año, participamos de la mesa del jurado 
del Premio Nacional a la Calidad del Sector Público. 
La Directora Ejecutiva, Sol Disla, estuvo presente 
en representación de ANJE. Con la participación 
en este tipo de iniciativas los jóvenes empresarios 
reafirman su compromiso con la mejora continua 
de la institucionalidad y las buenas prácticas en la 
República Dominicana. 

Fuimos invitados por la Oficina Nacional de Estadística 
(ONE), a la presentación de la “Metodología para 
la medición de la población joven que ni trabaja ni 
estudia o realiza alguna capacitación”, en este evento 
estuvo presente Sol Disla, directora ejecutiva de ANJE. 
Con la participación en este tipo de iniciativas, ANJE 
confirma su compromiso de buscar alternativas para 
que los jóvenes contemos con un mercado laboral 
con mayores y mejores oportunidades, que permitan 
su desarrollo e inserción social. 

Participamos como jurados del concurso Prácticas 
Prometedoras, que busca premiar aquellas empresas 
que desde su operatividad impulsan iniciativas en 
favor de la sostenibilidad. Sol Disla, directora ejecutiva, 
fungió como representante de la asociación. 

PNUD - CONEP Reunión del Jurado 
de Prácticas prometedoras

MEPYD: Invitación a la socialización 
de la publicación “NINI” 

Jornada de Deliberación del Premio 
Nacional a la Calidad 2023 

Nuestros ejecutivos José Nelton González y Sol Disla, 
presidente y directora ejecutiva, respectivamente, 
participaron en el XXVII Congreso Internacional de 
Educación bajo el lema “Maestros profesionales-
familias comprometidas” organizado por el Banco 
Popular Dominicano y EDUCA. En esta edición 
del congreso se debatieron los lineamientos de 
respuesta que viabilicen la mejora de la calidad en los 
aprendizajes, a fin de encauzar con mayor éxito la ruta 
educativa de la República Dominicana. ANJE reafirmó 
su compromiso, en representación de los jóvenes 
empresarios, con la mejora continua de la educación 
dominicana.

Banco Popular - EDUCA: XXVII Congreso
internacional de Educación Aprendo 2023: 
“Maestros Profesionales, Familias Comprometidas”

Representados por nuestros ejecutivos José Nelton 
Gónzalez y Sol Disla, presidente y directora ejecutiva, 
respectivamente, participamos en la conferencia 
“Construir un legado juntos” impartida por Gisela 
Lowenstein y organizada por la Revista Mercado. 
Durante el evento, realizado en el marco de la edición 
2023 del “Family Values”, en esta ocasión se trató sobre 
la productividad, el rendimiento y la importancia de 
una dinámica familiar saludable conectada con sus 
valores y esencia. 

Family Values Revista Mercado

La tesorera y coordinadora de la comisión de Justicia y 
Legislación, Gisselle Valera, formó parte de la plenaria 
de evaluación de la primera edición del concurso 
“Escribiendo X la Competencia”, donde se evaluaron 
ensayos de temas sobre competencia desde la 
óptica del derecho, la economía y otras áreas. En 
esta ocasión estudiantes de grado a nivel nacional 
escribieron sobre la competencia y temas afines, 
como la economía, el derecho, etc. 

Plenaria de Evaluación concurso de 
Ensayos PRO - COMPETENCIA
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En calidad de presidente de la Red Nacional de Emprendimiento y representados por nuestro presidente José 
Nelton González, participamos en la apertura de la Semana Global de Emprendimiento organizada por el 
Ministerio de Industria Comercio y Mipymes (MICM). Durante su intervención el presidente de ANJE, enfatizó 
los trabajos que se han venido realizando en el último año a favor de la institucionalización de la Red. Como 
parte de la agenda del acto inaugural, también fue impartido el taller “Diagnóstico situacional del ecosistema 
emprendedor de la República Dominicana”. 

Inicio de la Semana Global de Emprendimiento   
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La vicetesorera Claudia Finke, participó del evento 
“THINK ECONOMICS 2023: Geopolítica, Inflación y 
Oportunidades”, organizado por la Cámara de 
Comercio y Turismo Domínico Suiza. Como parte 
de la agenda del encuentro, expertos locales 
e internacionales del sector público/privado 
conversaron sobre las iniciativas, desafíos y 
oportunidades económicas del país y la región. 

Los miembros de nuestra junta directiva José Nelton 
González, Karina Mancebo, Jaime Senior y Sol Disla, 
participaron en la reunión conjunta de las mesas 
de trabajo formadas para la preparación de la X 
convención empresarial. Durante este encuentro las 
mesas presentaron los resultados de sus trabajos y 
propuestas. 

José Nelton González, presidente de ANJE, participó de 
la conferencia magistral impartida por el expresidente 
de Chile y empresario, Sebastián Piñera†, en el Congreso 
Nacional. La ponencia del reconocido expresidente 
estuvo enfocada en los retos y oportunidades que 
enfrentan los países de la región en temas como el 
emprendimiento, innovación, educación, inseguridad 
ciudadana, inversiones, entre otras. 

Reunión del CONEP para presentación 
de resultados de las mesas

Nuestros socios Emmanuelle Román y Kisha 
Rodríguez, formaron el panel inaugural de la semana 
de emprendimiento del Instituto Tecnológico de 
las Américas (ITLA), donde conversaron sobre sus 
experiencias y los retos que deben enfrentar los 
emprendedores en el país. Con sus testimonios de 
vida, nuestros socios invitaron a los jóvenes presentes 
a atreverse y apostar por sus ideas de negocio. 

Semana Global de Emprendimiento. Panel: 
Retos y desafíos para los emprendedores de hoy

Conferencia “Agenda Política para el Desarrollo 
Económico de América Latina y el Caribe”

Think Economics 2023 “Geopolítica, 
Inflación y Oportunidades”

La tesorera y coordinadora de la comisión de Justicia y 
Legislación, Gisselle Valera, formó parte de la plenaria 
de evaluación de la primera edición del concurso 
“Escribiendo X la Competencia”, donde se evaluaron 
ensayos de temas sobre competencia desde la 
óptica del derecho, la economía y otras áreas. En 
esta ocasión estudiantes de grado a nivel nacional 
escribieron sobre la competencia y temas afines, 
como la economía, el derecho, etc. 

Plenaria de Evaluación concurso de 
Ensayos PRO - COMPETENCIA

El Banco Popular Dominicano con miras a resaltar la 
identidad y la cultura dominicana puso en circulación 
un libro que resalta lo mejor de la dominicanidad, en 
este evento fuimos representados por José Nelton 
González, presidente y Sol Disla, directora ejecutiva. 

Puesta en circulación del libro “Patrimonio 
Nacional: joyas Dominicanas de la Cultura y 
Naturaleza” por el Banco Popular Dominicano
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Invitados por la Superintendencia del Mercado de 
Valores y representados por la directora ejecutiva, Sol 
Disla, participamos de la socialización del proyecto de 
taxonomía verde que se busca impulsar e implementar 
en la República Dominicana. 

SIMV socialización del proyecto
de taxonomía verde

Sol Disla, directora ejecutiva de ANJE, participó en 
un almuerzo realizado por la Cámara Americana de 
Comercio (AMCHAMDR) con la encargada de negocios 
de la embajada de EE.UU. en Rep. Dom., donde conversó 
sobre los logros que se han tenido en la relación 
bilateral entre Estados Unidos y República Dominicana, 
así como las acciones que el país americano pretende 
impulsar para continuar estrechando los lazos.

Representados por la encargada de la Unidad 
Técnica y de Proyectos Institucionales, Mariel Ramírez, 
participamos en la reunión de fondo CONFIE donde 
se discutieron algunos puntos sobre la primera 
convocatoria para el apoyo a emprendedores, que se 
pretende realizar en el primer trimestre del 2024.

AMCHAMDR: Almuerzo Patricia Aguilera

Reunión Fondo CONFÍE

Fuimos parte de la presentación de las propuestas 
estratégicas levantadas durante la Décima 
Convención Empresarial realizada por el Consejo 
Nacional de la Empresa Privada (CONEP), junto a todo 
el sector empresarial. Nuestros directivos José Nelton 
González, Leritza Monsanto, Gisselle Valera, Claudia 
Finke, Jaime Senior y Sol Disla, formaron parte del 
equipo encargado de formular los planteamientos, 
iniciativas y propuestas que buscan la estabilidad 
política, económica y social del país.

CONEP: Décima Convención 
Empresarial 2023  

Con más de 20 empresarios y panelistas del mercado 
de valores, bajo el lema “Impacto sostenible al 
sector productivo y a la sociedad” se desarrolló el 
evento iberoamericano de ADOSAFI. Los exponentes 
contaron sus experiencias y hablaron de cómo los 
fondos de inversiones han transformado los negocios 
y contribuido al bienestar del país. Sol Disla, participó 
como moderadora del panel “Energía sostenible: El 
país y la empresa sí es posible transformarse”. 

ADOSAFI Evento iberoamericano: Fondos de 
Inversión, impacto sostenible al sector productivo 
y a la sociedad 

José Nelton González y Sol Disla, presidente y directora 
ejecutiva, respectivamente, participaron en la 
conferencia dictada por Celso Marranzini en un evento 
realizado por la Cámara Americana de Comercio.

Invitados por la Bolsa del Mercado de Valores de 
la República Dominicana Sol Disla, participó en la V 
edición de la premiación anual con la que buscan 
continuar estimulando el crecimiento del sector.

AMCHAMDR: Celso Marranzini

BVRD: Invitación V Edición Premios BVRD 2023
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Participamos en la entrega de los galardones 
industriales realizado por la Asociación de Industrias de 
la República Dominicana (AIRD), que busca reconocer 
el desarrollo industrial de instituciones y empresas 
dominicanas. Estuvieron presentes nuestros directivos 
José Nelton González y Sol Disla.

El Poder Judicial en coordinación con la Agencia de 
Cooperación Española inició los trabajos para la 
elaboración de la Política de Protección de Datos del 
Poder Judicial. Este proyecto forma parte esencial 
del hito de 100% transparencia, ya que permite una 
rendición de cuentas efectiva y garantiza el acceso a 
las informaciones vinculadas al servicio de justicia. La 
Política de Datos Abiertos junto con el Observatorio del 
Poder Judicial, lanzado en noviembre de 2023, tienen 
como objetivo adicional el poner a disposición de las 
personas interesadas y de la academia datos de valor 
que permitan promover el estudio de la problemáticas 
que afectan el sistema de justicia y la propuesta de 
soluciones viables.

Acto de entrega de galardones
2023 AIRD

Reunión Estratégica con miembros del 
Poder judicial para conocer políticas 
de datos abiertos

Presenciamos el reconocimiento al destacado jurista 
y pasado juez presidente del Tribunal Constitucional, 
Milton Ray Guevara, quien cumplió el plazo de su 
gestión frente a la alta corte. Karina Mancebo, Jaime 
Senior y Sol Disla participaron en representación de 
ANJE.

AMCHAMDR: Invitación al desayuno y acto de 
reconocimiento al pasado magistrado presidente 
del Tribunal Constitucional, Milton Ray Guevara

Fuimos invitados a formar parte del jurado del 
Premio Nacional de la Juventud, con Sol Disla en 
representación de ANJE, formamos parte de la jornada 
de conocimiento de los perfiles y la deliberación de 
los concursantes de la edición 2024 del esperado 
galardón. 

Deliberación premio Nacional
de la Juventud

En seguimiento a los trabajos que se están realizando 
desde la Red Nacional de Emprendimiento y con el 
objetivo de conversar parte de la planificación que 
se contempla para el año 2024, realizamos la última 
asamblea correspondiente al año 2023 con los 
miembros que componen la red. Fuimos representados 
por José Nelton González y Sol Disla, presidente y 
directora ejecutiva de ANJE, respectivamente.

Representados por Mariel Ramírez, encargada 
de la Unidad Técnica y Proyectos Institucionales, 
participamos en la presentación del informe del 
Examen Interpares sobre el Derecho y la Política de 
Competencia: República Dominicana, realizado por la 
OCDE, BID y PRO-COMPETENCIA. En dicho informe, los 
organismos indican una serie de recomendaciones 
conjuntas con miras a fortalecer el marco regulatorio 
de la competencia en el país.

Décimo Primera Asamblea General 
RD Emprende 

Presentación del Informe examen 
Inter-Pares por el Consejo Nacional de la 
Competencia (PROCOMPETENCIA)
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José Nelton González, presidente, y Sol Disla, directora 
ejecutiva, participaron en el lanzamiento del caso 
de investigación La Vida es Rica, realizado por la 
reconocida marca Rica y los aliados de Barna 
Management Business School.

BARNA - RICA: Invitación al lanzamiento del 
caso de investigación “La vida es Rica”

Nuestros directivos asistieron al lanzamiento del libro 
“Aquí y Allá” presentado por INICIA, donde el grupo 
empresarial hace una recopilación de cómo se forma 
la comunidad dominicana en Washington Heights 
hasta lograr ser conocido como la Pequeña Rep. 
Dom. Los jóvenes empresarios felicitamos este tipo de 
iniciativa debido a que constituye un homenaje a la 
diáspora dominicana.

Sol Disla, directora ejecutiva, participó junto con el 
Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), para 
conversar junto al Defensor del Pueblo y el Director 
General de Servicios Penitenciarios y Correccionales, 
siendo el objetivo evaluar el desarrollo de un plan 
piloto para reinsertar laboralmente a privados de 
libertad cuyos perfiles tengan características aptas 
conforme a formación y requisitos de las empresas que 
participen. Este proyecto se enmarca bajo una alianza 
de actores del sector privado, público, organismos de 
cooperación internacional y la sociedad civil. 

INICIA: Invitación al lanzamiento del 
libro institucional “Aquí y Allá”  

Reunión CONEP, Defensor del Pueblo y Director 
General de Servicios Penitenciarios y Correccionales

Nuestros directivos José Nelton González y Sol Disla, 
presidente y directora ejecutiva, respectivamente, 
acompañados de otros miembros de la Junta 
Directiva, participaron en el lanzamiento de la quinta 
temporada del podcast Pesos Pesados, donde se 
presentan historias de líderes empresariales, con 
miras a inspirar a otros profesionales.

ANJE-Pesos Pesados: Celebración
de la 5ta Temporada

Sol Disla, directora ejecutiva, participó en un encuentro 
realizado por el Sistema de Naciones Unidas en el país 
junto a distintos miembros del sector privado, con el 
objetivo de establecer alianzas estratégicas para 
el desarrollo sostenible en República Dominicana. 
Durante la reunión conjunta, las organizaciones 
conversaron sobre formas de colaboración para 
aportar a temas como la igualdad e inclusión social, 
crecimiento inclusivo y prosperidad compartida, 
cambio climático, derechos humanos, entre otros.

Los coordinadores de la Comisión de Justicia y 
Legislación, Gisselle Valera y Boris De León, participaron 
del lanzamiento del Foro del Poder Judicial: “Foro 
Virtual Construyamos Juntos la Justicia del Futuro”, un 
espacio abierto de intercambio y discusión sobre los 
avances y desafíos en el sistema de justicia. En esta 
ocasión, la discusión del foro giró en torno a los ejes: 
integridad institucional; justicia al día para garantizar 
la dignidad de las personas y justicia del futuro.

Mesa Técnica Organización de las Naciones 
Unidas (ONU) y el Sector Privado

Poder Judicial: Lanzamiento foro virtual 
“Construyamos juntos la justicia del futuro”
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Nuestro presidente José Nelton González, participó en 
la reunión conjunta de las cámaras que componen 
el Congreso Nacional, donde los legisladores dejaron 
iniciada la primera legislatura correspondiente al año 
2024. En este mismo evento, el presidente Luis Abinader, 
pronunció su discurso de rendición de cuentas.

Bajo la representación de nuestro presidente, 
José Nelton González, asistimos al Congreso de la 
Asociación Dominicana de Corredores de Seguros 
(ADOCOSE) en 2024. Durante este evento, se llevó a 
cabo un intercambio de ideas que guiarán nuestro 
camino hacia un futuro más seguro y resiliente. En este 
contexto, se destacó la importancia de una gestión 
de riesgos eficiente para abordar de manera más 
efectiva los desafíos globales que enfrenta el sector 
asegurador.

Bajo la dirección de nuestra directora ejecutiva, Sol 
Disla, participamos en una mesa de trabajo donde 
diversos sectores de la sociedad civil se congregaron 
para analizar los desafíos y las oportunidades que 
enfrenta en la actualidad el sistema educativo 
dominicano. Durante este encuentro, se examinaron 
también las posibilidades y propuestas para fortalecer 
y superar los retos presentes.

Representados por nuestros directivos José Nelton 
González y Sol Disla, presidente y directora ejecutiva, 
respectivamente, participamos en la inauguración del 
moderno nuevo estudio de grabación y transmisión 
del grupo SIN. Este grupo de medios ha calado en el 
corazón de los dominicanos, ganándose su confianza 
y construyendo credibilidad.

Cámara de Diputados: Invitación a la Reunión 
Conjunta de las Cámaras Legislativas

IX Congreso ADOCOSE 2024: “Estrategia para 
un Futuro Seguro en un Mundo Cambiante” 

Ministerio de Educación: participación en la 
mesa técnica de trabajo y consulta “Gestión del 
Sistema Educativo”

Inauguración Nuevo Estudio Grupo SIN

Representados por nuestros directivos José Nelton 
González y Sol Disla, presidente y directora ejecutiva, 
respectivamente, participamos en el primer encuentro 
del Ciclo de Almuerzo con Candidatos Presidenciales 
2024, organizado por la Cámara Americana de 
Comercio de la República Dominicana (AMCHAMDR), 
en esta ocasión, con el candidato presidencial Leonel 
Fernández.

El candidato presidencial protagonizó el encuentro y 
señaló desde una visión integral los avances logrados 
en las últimas décadas, reconociendo las persistentes 
desigualdades y carencias que aún afectan a la 
sociedad dominicana.

AMCHAMDR: Ciclo de Candidatos
2024: Leonel Fernández

Participamos en el encuentro organizado por el CONEP 
con miembros de Iniciativa Democrática de España y 
Las Américas (IDEA-Democrática), una organización 
internacional no gubernamental que integra ex Jefes 
de Estado de gobierno. Durante el encuentro estuvieron 
presentes los ex presidentes Jamil Mauhad de Ecuador 
y Andrés Pastrana de Colombia.

Durante nuestra intervención en el evento José Nelton 
González, presidente y Sol Disla, directora ejecutiva, 
destacaron la necesidad de seguir construyendo una 
democracia fortalecida donde todos los miembros de 
la sociedad velemos por la integridad y transparencia.

ANJE - CONEP: Reunión Observadores 
Internacionales de las EleccionesMunicipales
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Nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, asistió a la 
conferencia magistral sobre la importancia de 
las políticas industriales para el desarrollo del 
país impartida por Ricardo Hausmann, profesor 
de Economía y Política Internacional en la Escuela 
Kennedy de Harvard. Desde ANJE, reconocemos la 
importancia de la promoción y el fomento de políticas 
que permitan potenciar el crecimiento industrial de la 
República Dominicana.

MICM-AIRD: (HECHO EN REPÚBLICA DOMINICANA) 
Conferencia sobre la importancia de las políticas 
industriales para el desarrollo de los países 

Bajo el título: Biodiversity y business Innovation 
“Transforming Ideas: Creating sustainable paths”, 
nuestra 2da vicepresidenta, Amalia Vega y la directora 
ejecutiva, Sol Disla, participaron del evento de Revista 
Mercado. Durante su ponencia, Vega, quien se 
desempeña como Vicepresidenta de Comunicación 
Corporativa y Relaciones Institucionales de Centro 
Cuesta Nacional, expuso sobre buenas y mejores 
prácticas de sostenibilidad.

Revista Mercado Change the World 2024

Representados por nuestro presidente, José Nelton 
González, y nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, 
participamos en el sexagésimo segundo aniversario de 
la Asociación de Industrias de la República Dominicana. 
Este evento sirvió de escenario para conocer las 
propuestas de política industrial promovidas por 
los tres principales candidatos presidenciales: Abel 
Martínez, Leonel Fernández y Luis Abinader.

62 Aniversario de AIRD 

Con la representación de nuestros directivos, José 
Nelton González y Sol Disla, presidente y directora 
ejecutiva, respectivamente, participamos del último 
encuentro del Ciclo de Almuerzo con Candidatos 
Presidenciales 2024, organizado por la Cámara 
Americana de Comercio de la República Dominicana 
(AMCHAMDR). El candidato presidencial del Partido 
Revolucionario Moderno (PRM), Luís Abinader, 
protagonizó este evento. Durante su ponencia, 
Abinader destacó que hace 4 años el pueblo 
dominicano eligió esperanza y cambio; aseguró que 
este año querrá seguir el camino emprendido porque 
el pasado no vendrá al rescate del futuro.

Nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, participó de una 
reunión extraordinaria sobre el Premio Nacional de la 
Juventud donde se evaluó el proceso de evaluación y 
desarrollo de este galardón que representa el más alto 
reconocimiento a la juventud dominicana.

AMCHAMRD | Ciclo de Candidatos
2024: Luis Abinader

Reunión Extraordinaria del Comité Nacional 
del Premio Nacional de la Juventud
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Nuestro presidente José Nelton González, junto a nuestros pasados presidentes Jaime Senior, Radhamés 
Martínez y Laura Peña Izquierdo, participaron como panelistas del panel “Juventud y emprendimiento” 
organizado por la revista Gala. Durante sus turnos los panelistas expusieron sobre los retos y desafíos que 
enfrentan los emprendedores de hoy y los beneficios que conlleva pertenecer a gremios empresariales como 
la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE).

Panel Juventud y Emprendimiento por la Revista GALA



117

M
EM

O
RIA

S IN
STITUC

IO
N

A
LES ANJE 2023 • 2024

Participamos en un encuentro organizado por el 
Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), 
junto con el presidente de la República y candidato a 
la presidencia por el Partido Revolucionario Moderno 
(PRM), Luis Abinader, en el que este expuso su plan de 
gobierno para el periodo 2024-2028.

Encuentro del CONEP con el
presidente Luis Abinader

Representados por nuestro presidente, José Nelton 
González, participamos en el cierre oficial del Ciclo 
de Almuerzo con Candidatos Presidenciales 2024, 
organizado por la Cámara Americana de Comercio 
de la República Dominicana (AMCHAMDR). Este 
almuerzo contó con la presencia del presidente de la 
Junta Central Electoral, Román Jáquez Liranzo, el cual 
disertó en este foro empresarial sobre los preparativos, 
expectativas e importantes detalles ante el proceso 
electoral venidero, detallando medidas que puedan 
garantizar unos comicios transparentes y eficientes en 
el país.

Nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, asistió a la 
presentación de resultados de los programas 
“Universidad + Industria” y “Diseña con la Industria”, 
el cual ha permitido a 217 estudiantes de distintas 
disciplinas realizar sus pasantías en 110 industrias de 
manufactura local, y generar 133 propuestas para 
mejorar los procesos productivos de las mismas.

Los programas fueron presentados por el Ministerio de 
Industria, Comercio y Mipymes (MICM), la Asociación 
de Industrias de la República Dominicana (AIRD), la 
Asociación de Industriales de la Región Norte (AIREN) y 
siete universidades dominicanas.

Almuerzo AMCHAMDR: Sr. Román Andrés 
Jáquez, Presidente Junta Central Electoral

Presentación de resultados de los programas 
“Universidad+Industria y Diseña con la Industria”

Sol Disla, directora ejecutiva de ANJE, formó parte de la 
tercera Asamblea Ordinaria del Fondo CONFÍE donde se 
conversó sobre los pasos que se agotarán en aras de 
poder desembolsar los fondos concursables, a través 
de una convocatoria pública, conforme legislación 
sectorial. 

Representados por nuestro presidente, José Nelton 
González, y nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, 
participamos de la reunión con la Sra. Jutta Urpilainen, 
comisaría para Asociaciones Internacionales de la 
Unión Europea. Con esta visita destacó el trabajo 
conjunto entre la República Dominicana y la Unión 
Europea, fortaleciendo la cooperación en áreas clave 
para el desarrollo sostenible y la inclusión social.

Representados por Sol Disla, directora ejecutiva de 
ANJE, participamos de una reunión de seguimiento del 
Fondo de Contrapartida Financiera para el Desarrollo 
del Emprendimiento (CONFIE). Durante este encuentro 
conversamos sobre la propuesta metodológica para 
la primera convocatoria del fondo, así como los 
requisitos a presentar por parte de los postulantes.

Reunión con la Sra. Jutta Urpilainen 
Comisaría para Asociaciones Internacionales 
de la Unión Europea

Reunión Kickoff, Fondo CONFÍE

Tercera Asamblea Ordinaria Fondo CONFÍE 
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Estuvimos presente en el evento anual de la revista Mercado “40 under 40”, donde se reconoce el liderazgo 
joven de impacto en los diversos sectores de la sociedad. Durante el evento nuestro presidente José Nelton 
González ofreció unas palabras de exhortación a los presentes a continuar contribuyendo en las mejores causas 
sociales de la República Dominicana, también fueron reconocidos por su trayectoria profesional miembros de 
nuestra junta directiva y socios.

40 Under 40 Revista Mercado    



119

M
EM

O
RIA

S IN
STITUC

IO
N

A
LES ANJE 2023 • 2024

Nuestra directora, Sol Disla, participó del lanzamiento 
del observatorio ADOCOSE: Calidad de Servicios de 
Seguros. El objetivo de este lanzamiento es identificar 
los atributos que conforman la calidad en el servicio 
en la industria de corretaje de seguros.

Sol Disla, directora ejecutiva de ANJE, sostuvo un diálogo 
abierto y constructivo con el Comité Evaluador Nacional 
del Premio Nacional de la Juventud, donde se observó 
y analizó las posibles oportunidades de mejoras del 
galardón que reconoce a la juventud dominicana. La 
coordinación, planificación y formulación de estas 
propuestas servirán de marco referencial para la 
convocatoria del Premio Nacional de la Juventud 2025. 

Nuestro coordinador de la Comisión de Justicia y 
Legislación, Boris de León, participó en la Cátedra 
Dr. Manuel Bergés Chupani: Integridad Judicial, 
con la temática de “La Jurisprudencia del Tribunal 
Constitucional”. Este panel contó con la ponencia de 
Miguel A. Valera Montero, Juez primer sustituto del 
presidente del Tribunal Constitucional, seguido de 
Amaury A. Reyes Torres, Juez del Tribunal Constitucional 
y Miguelina Ureña, Jueza de la Primera Sala de la Corte 
de Apelación Civil y Comercial del Distrito Nacional.

Este tema fue inspirado en la trayectoria del 
doctor Bergés Chupani, quien en su labor como 
doctrinario, publicó varios tomos de recopilaciones 
jurisprudenciales sobre los fallos de la Suprema Corte 
de Justicia en diversas materias y en varios períodos.

Nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, asistió a la 
presentación de resultados del Informe Anual de 
Seguimiento y Monitoreo 2023 de IDEC. Este informe es 
el decimoséptimo desde la fundación de IDEC en 2012, 
el cual busca enfatizar en la necesidad de monitorear 
de cerca los indicadores y ejecutar políticas públicas 
para acelerar la escolarización en la edad oportuna, 
así como para facilitar el regreso y la permanencia de 
los niños, niñas, y adolescentes a las aulas.

Cátedra Dr. Manuel Bergés Chupani: 
Integridad Judicial

Informe Anual de Seguimiento y
Monitoreo 2023

Lanzamiento Observatorio ADOCOSE: 
Calidad de Servicios de Seguros

Revisión Premio Nacional de la Juventud 

Nuestro directivos José Nelton González y Sol 
Disla, participaron en la rueda de prensa para la 
presentación de resultados, de la encuesta sobre 
Micro, Pequeñas y Medianas empresas realizada por el 
Banco Central documento que muestra el gran aporte 
que realiza este sector a la economía nacional y los 
retos para su crecimiento en los próximos años. Desde 
ANJE celebramos la identificación y recopilación de 
información económica y financiera de este segmento 
de empresas de suma importancia para el crecimiento 
económico de República Dominicana.

El Centro de Convenciones y Cultura Dominicana de 
UTESA fue el lugar que aglomeró a los más importantes 
líderes empresariales, funcionarios gubernamentales, 
medios de comunicación, la academia y 
representantes de la sociedad civil para celebrar el 
Día de la Empresa Privada y el Empresariado Nacional. 
Nuestros directivos José Nelton Gónzalez, presidente, y 
Karina Mancebo, secretaria, participaron del diálogo 
con miras a lograr la unificación de esfuerzos con 
los diferentes actores y sectores de la vida nacional, 
a fin de impulsar reformas estructurales y acciones 
sostenibles para el empresariado dominicano.

Presentación de resultados encuesta Micro, 
Pequeña y Medianas empresas Banco Central

Día de la Empresa Privada y el 
Empresariado Nacional
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Nuestros directivos, en conjunto con miembros del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), 
participaron como observadores electorales durante las elecciones municipales celebradas en febrero del 
2024. Como parte del ejercicio, estos realizaron un recorrido por diversos centros de votación de la provincia 
Santo Domingo y el Distrito Nacional, donde verificaron que los aspectos logísticos de los centros se encontrarán 
de manera correcta de conformidad a lo que establece la Junta Central Electoral.

Observación Electoral, elecciones municipales 2024
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Nuestra junta directiva asistió al conversatorio 
“Creating synergies between academic and private 
enterprises”. Este diálogo tuvo como objetivo dar 
a conocer sobre la importancia de la creación de 
sinergia entre empresas y academia, la cual es crucial 
para catalizar la transferencia de conocimiento y 
tecnología, estimular la innovación colaborativa, 
nutrir el desarrollo de talento especializado, abordar 
de manera colaborativa problemas complejos, y 
robustecer los ecosistemas de innovación, generando 
beneficios tanto para las entidades empresariales 
como para la sociedad en su conjunto.

Conversatorio “Creating synergies between 
academic and private enterprises”

Nuestros directivos José Nelton González, Boris de 
León, Jaime Senior y Sol Disla, participaron en el 
Mercado Visión Emprendedora 2024. En el marco de 
esta actividad, se anunció el lanzamiento de la última 
edición de la Revista Mercado, dedicada a jóvenes 
empresarios, en la que se presentó una selección de 
30 emprendedores que inspiran a otros y han logrado 
transformar sus originales ideas en potenciales y 
exitosos emprendimientos empresariales.

Mercado Afterwork Summit

José Nelton González, presidente, y Sol Disla, 
directora ejecutiva y jurado de este premio, nos 
representaron en la presentación del Catálogo de 
Prácticas Prometedoras 2023. Este reconocimiento 
tiene como objeto reconocer aquellas empresas, 
que en su accionar contemplan buenas prácticas de 
sostenibilidad.

Acto de Reconocimiento y Presentación del 
Catálogo Prácticas Prometedoras 2023

Nuestros directivos, José Nelton González, presidente 
de ANJE y Sol Disla, directora ejecutiva, asistieron al 
almuerzo empresarial de la Cámara Americana de 
Comercio de la República Dominicana (AMCHAMDR). 

En ese sentido, el orador invitado y huésped de honor, 
el ministro de Relaciones Exteriores, Roberto Álvarez, 
abordó temas relacionados a las perspectivas 
y tendencias internacionales, enfatizando en las 
relaciones diplomáticas, políticas y comerciales del 
país con otras naciones. 

Almuerzo AMCHAMDR con Roberto Álvarez,
Ministro de Relaciones Exteriores
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ANJE como miembros de la Red Nacional de Emprendimiento celebramos la XIV Asamblea General, donde 
junto a las demás entidades que la conforman, evaluamos los avances realizados de las mesas de trabajo 
que la componen. Continuaremos compartiendo conocimientos, experiencias e iniciativas para apoyar el 
desarrollo de nuevos proyectos y empresas, en especial aquellas lideradas por emprendedores.

Decimocuarta Asamblea Red Nacional de Emprendimiento
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ANJE reconoció la destacada labor realizada por los 
miembros del Pleno de la Junta Central Electoral (JCE) 
y su equipo, por los excelentes resultados obtenidos 
durante el proceso de las elecciones presidenciales 
y congresuales celebradas el pasado domingo 19 de 
mayo.

Los directivos de ANJE, quienes además fungieron de 
observadores nacionales, reconocieron la eficiente 
organización y ejecución del proceso electoral como 
una muestra del esfuerzo realizado para garantizar una 
verdadera democracia. “La dedicación, imparcialidad 
y profesionalismo demostrados por la JCE, son 
testimonio del arduo trabajo que se realizó para que 
todos tuviéramos la oportunidad de participar en un 
proceso electoral digno de reconocimiento. Gracias a 
sus esfuerzos, queda demostrado el fortalecimiento de 
la democracia en República Dominicana, permitiendo 
que la voluntad del pueblo se exprese de manera 
justa y transparente”. Expresó José Nelton González, 
presidente de ANJE. 

De igual forma, González resaltó que como asociación 
realizaron un informe de Observación Electoral 
elaborado por los miembros de la junta directiva y 
socios de ANJE, correspondiente al referido proceso, 
con el objetivo de contribuir al fortalecimiento 
del sistema electoral dominicano, identificando 
los aspectos positivos, como las áreas de mejora 
detectadas durante el desarrollo de las elecciones.

ANJE valoró el compromiso, participación y 
entusiasmo de la ciudadanía que acudió de manera 
pacífica y organizada a las urnas, en especial los 
jóvenes dominicanos. Es importante resaltar, que 
una representación de ANJE participó en el taller de 
capacitación sobre el uso de los equipos de escaneo, 
digitalización, impresión y transmisión (EDET) en el 
Instituto Especializado Superior en Formación Electoral 
y del Estado Civil (IESPEC). 

Observatorio Electoral Nacional ANJE 2024
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Nuestros directivos, José Nelton González, presidente, 
y Sol Disla, directora ejecutiva, participaron del 
quincuagésimo aniversario de Dominican Watchman. 
Este evento simboliza no solo un hito en nuestra 
historia, sino también una trayectoria de seguridad y 
confianza que abarca toda la nación. Con miras hacia 
el futuro, Dominican Watchman se ha comprometido 
con preservar y elevar este legado para las próximas 
generaciones. 

Como parte de nuestro compromiso constante con 
el empresariado jóven y el emprendedurismo, José 
Nelton González y Sol Disla, presidente y directora 
ejecutiva, respectivamente, acudieron al Encuentro 
Empresarial “Fortalecimiento de capacidades y 
socialización de buenas prácticas para empresas 
inclusivas”. La inclusión es un elemento clave en el 
ambiente laboral y las empresas pues permite la 
construcción de espacios de trabajos innovadores, 
al tiempo que fomenta que ninguna persona deje de 
aportar a la productividad de la nación.

En representación de nuestros directivos, José Nelton 
González y Sol Disla, presidente y directora ejecutiva, 
respectivamente, asistieron al 5to Foro del Mercado 
de Valores. En este encuentro se contó con la 
participación del analista financiero Marc Vidal, el cual 
presentó las tendencias futuras, la ciberseguridad 
y su incidencia en la economía y los negocios. En el 
último año, dos empresas nacionales emprendieron 
con las emisiones públicas de acciones, esto refleja 
un avance significativo para el mercado de valores 
dominicano, pues funcionan como una herramienta 
de financiamiento y un impulsor para el desarrollo del 
sector privado.

Encuentro Empresarial “Fortalecimiento 
de capacidades y socialización de buenas 
prácticas para empresas inclusivas”

5to Foro del Mercado de Valores

50 Aniversario Dominican Watchman

Representados por Sol Disla, directora ejecutiva de 
ANJE, participamos de la Asamblea de RD Emprende 
celebrada el 31 de julio de 2024. En esta ocasión se 
discutieron los pasos a seguir para el fortalecimiento 
de la Red Nacional de Emprendimiento. Además, 
la importancia de la incorporación de la mirada 
tecnológica y de innovación en el ecosistema de 
emprendimientos. A la asamblea asistió, además, Joan 
Manuel Guerrero y Luz Marcela Fernández, encargado 
y analista de la Unidad Técnica y de Proyectos 
Institucionales, respectivamente.

Asamblea de RD Emprende

En el Auditorio de la Universidad Pontificia Católica 
Madre y Maestra, se llevó a cabo un enriquecedor 
conversatorio titulado “Democracia y Participación 
Ciudadana: Una Mirada de los Derechos en América 
Latina”. Este evento fue moderado por la directora 
ejecutiva, Sol Disla, quien guió el diálogo constructivo e 
interactivo entre los invitados. 

Durante la sesión, se contó con la participación del 
Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa y el candidato a 
la presidencia por el Partido Nuevo Liberalismo de 
Colombia, Juan Manuel Galán. Los dos expositores 
señalaron que la democracia y la participación 
ciudadana son elementos fundamentales para 
construir y consolidar sociedades justas y equitativas. La 
creación de valor público precisa del involucramiento 
de la ciudadanía, porque es esta la que estipula si se 
están solucionando los problemas demandados por 
los individuos y se está mejorando el bienestar de la 
sociedad. 

“Conversatorio Democracia y Participación 
Ciudadana: Una Mirada de los Derechos en
América Latina” 



125

M
EM

O
RIA

S IN
STITUC

IO
N

A
LES ANJE 2023 • 2024

En calidad de invitados, José Nelton González y Sol Disla, 
presidente y directora ejecutiva, respectivamente, 
participaron del 4to Foro sobre Combate al 
Comercio Ilícito, cuyo tema central fue el régimen de 
consecuencias en la persecución de estos delitos. El 
evento fue organizado por la Asociación de Industrias 
de la República Dominicana (AIRD) y el Ministerio de 
Industria Comercio y Mipymes (MICM)

En el marco de esta actividad, se presentó la visión 
general del régimen de consecuencias y se identificaron 
las latentes secuelas económicas, sociales y políticas 
del sistema criminal del comercio ilícito. 

En ese sentido, introdujeron el Observatorio Industrial 
Contra el Comercio Ilícito (OICI), una página web con 
distintos recursos informativos contra toda práctica o 
conducta prohibida por la ley, relativa a la producción, 
envío, recepción, posesión, distribución, venta o 
compra destinada a facilitar esta actividad. Se podrá 
encontrar el marco legal, informes, estadísticas y 
noticias relacionadas al tema.  

Foro AIRD 2024: Combatiendo el 
comercio ilícito en RD 

En representación de ANJE, José Nelton González, 
presidente, y Sol Disla, directora ejecutiva, estuvieron 
presentes en la presentación de la propuesta 
de reforma constitucional. Durante su habitual 
conferencia de prensa semanal en el Palacio Nacional, 
el presidente Luís Abinader, manifestó que esta medida 
es esencial para lograr un Congreso más eficiente, 
funcional y representativo. 

La iniciativa de reforma constitucional busca 
fortalecer la autonomía del Ministerio Público, 
asegurar la estabilidad de las normas para la elección 
presidencial, disminuir el número de diputados y 
unificar la realización de las elecciones presidenciales, 
congresuales, parlamentarias de organismos 
internacionales y municipales.

Invitación a presentación de propuesta de 
reforma constitucional (L Semanal) 

En el marco de nuestros compromisos con los jóvenes 
empresarios de la República Dominicana, nuestra Junta 
Directiva llevó a cabo un significativo encuentro con 
el exsenador colombiano, Juan Manuel Galán y Pablo 
Ulloa, Defensor del Pueblo de República Dominicana. 

En el transcurso de la visita, se discutieron los desafíos 
claves que enfrentan ambas naciones en el ámbito 
de la juventud empresarial, así como el intercambio 
de ideas, proyectos y la creación de oportunidades 
de colaboración. Se destacó especialmente el hito 
histórico alcanzado en los recientes Debates Electorales 
2024, que constituyó uno de los temas centrales de 
este productivo encuentro.

En el evento titulado “HUB RD: La gran oportunidad de 
un país que se transforma”, liderado por el presidente 
Luís Abinader y Eduardo Sanz Lovaton, director de la 
Dirección General de Aduanas (DGA), se discutieron los 
retos presentes y futuros en el ámbito de la logística y 
el comercio internacional. 

Además, se destacó que, gracias a las optimizaciones 
operativas, la eficiencia y las tecnologías adoptadas 
por la Dirección General de Aduanas (DGA), estamos 
afianzando nuestra posición como el principal HUB 
logístico de la región y estamos avanzando hacia 
la transformación de una nación logística.  En este 
evento estuvo, en representación de ANJE, Luz Marcela 
Fernández, analista de la Unidad Técnica y de Proyectos 
Institucionales.

Encuentro con el Defensor del Pueblo
y Juan Manuel Galán Pachón  

HUBRD “La gran oportunidad de un país 
que se transforma” 
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Como parte de nuestro compromiso constante con promover el desarrollo integral del empresariado joven y su 
relevancia para una sociedad sostenible, José Nelton González, presidente de ANJE, participó como panelista en 
el Panel: “Diálogo sobre la importancia de la colaboración entre el sector asegurador, organismos empresariales 
y otros sectores claves en la promoción de la sostenibilidad y resiliencia” realizado por CADOAR. 

El sector asegurador dominicano enfrenta desafíos y se reinventa cada año con nuevas metas a superar. En 
este encuentro consolidamos las bases para construir y alinear visiones para un cliente satisfecho,  sector más 
resiliente y una República Dominicana más sostenible. 

CADOAR Panel: “Diálogo sobre la importancia de la colaboración entre 
el sector asegurador, organismos empresariales y otros sectores claves 
en la promoción de la sostenibilidad y resiliencia”
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Estrategia Integrada para Facilitar el Tránsito
a la Economía Formal en el marco de las políticas 
de reactivación económica y recuperación del 
empleo post COVID-19

Joan Manuel Guerrero, encargado de la Unidad Técnica 
y de Proyectos Institucionales participó del cierre del 
proyecto “Estrategia Integrada para Facilitar el Tránsito 
a la Economía Formal en el Marco de las Políticas de 
reactivación Económica y Recuperación del Empleo 
Post COVID - 19”, de la Organización Internacional del 
Trabajo. En el evento se presentaron las estrategias 
trabajadas por este organismo en conjunto al Ministerio 
de Trabajo y la Confederación Patronal de la República 
Dominicana.

Representados por nuestros directivos, José Nelton 
González y Sol Disla, presidente y directora ejecutiva, 
respectivamente, asistimos al sexagesimo segundo 
aniversario de la Asociación de Hoteles y Turismo de 
la República Dominicana (Asonahores), con un panel  
denominado “Pasado, Presente y Futuro del Turismo en 
la República Dominicana”. 

Sobre la base de este evento, se destacó el 
protagonismo que han tenido los incentivos para el 
desarrollo del sector turístico. En ese sentido, el sector 
turismo sostiene el compromiso por el desarrollo 
del entramado productivo nacional, con distintas 
iniciativas y el trabajo conjunto con diversos gremios 
empresariales. Esto garantizará que más dominicanos 
ofrezcan mayores y mejores ofertas de bienes y 
servicios. 

En el marco de una sesión extraordinaria del pleno 
de CONEP, fuimos parte de una socialización sobre 
el proyecto de Reforma Fiscal que encabeza el Poder 
Ejecutivo de República Dominicana en aras de que 
ANJE y el resto de las organizaciones que conforman el 
Consejo Nacional de la Empresa Privada se edifiquen 
en relación a las próximas modificaciones impositivas. 

En representación de ANJE asistieron José Nelton 
González, presidente, Sol Disla, directora ejecutiva y 
Jaime Senior, pasado presidente. 

62 Aniversario de Asonahores

Conversatorio sobre la Reforma Fiscal

Los presidentes del Senado y de la Cámara de 
Diputados, Ricardo de los Santos y Alfredo Pacheco, 
realizaron la presentación de informes sobre sus 
gestiones. En sus presentaciones, destacaron que 
durante sus gestiones se aprobaron un total de 1,133 
iniciativas. La rendición de cuentas tuvo lugar en el 
salón de la Asamblea Nacional, contando con la 
presencia de nuestros directivos, José Nelton González 
y Sol Disla.

Ricardo de los Santos, quien preside el Senado, 
anunció la aprobación de 325 proyectos en el 
hemiciclo, además de resaltar los esfuerzos 
dedicados a la capacitación del personal del Senado 
y a la modernización de sus instalaciones. Por otro 
lado, Alfredo Pacheco, presidente de la Cámara de 
Diputados, puso de relieve la labor legislativa de 
su institución, enfatizando la aprobación de varios 
proyectos de gran relevancia.

Rendición de cuentas conjunta de los señores 
Ricardo de los Santos y Alfredo Pacheco

Conmemoramos el décimo quinto aniversario de la 
Revista Mercado The Best of DR 2024. 

La participación de jóvenes empresarios en el 
Summer Issue, The Best of DR, representa un valioso 
reconocimiento al esfuerzo de numerosos dominicanos 
en áreas como la gastronomía, el entretenimiento, 
el arte, la cultura, la moda, el deporte, los negocios y 
los servicios. Desde ANJE, valoramos y celebramos a 
aquellos que, a través de su dedicación y compromiso, 
elevan el prestigio de la República Dominicana. 

The Best Of DR 2024
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En un avance significativo para la reforma del sistema 
eléctrico nacional, Celso Marranzini, presidente del 
Consejo Unificado de las Empresas Distribuidoras de 
Electricidad (CUED), presentó un plan integral destinado 
a la modernización y mejora de la eficiencia en el sector 
de distribución eléctrica. Junto a nuestros directivos, 
José Nelton González y Sol Disla, participamos en este 
enriquecedor encuentro. El proyecto, elaborado con 
la colaboración del Gabinete Eléctrico y el apoyo del 
Poder Ejecutivo, se centrará en la reestructuración de 
las empresas distribuidoras, buscando disminuir las 
pérdidas tanto técnicas como comerciales, modernizar 
la infraestructura y garantizar una administración 
transparente y eficaz. 

Marranzini argumentó que a pesar de las dificultades 
históricas que enfrenta el sector, se puede alcanzar una 
transformación considerable a través de la adopción 
de tecnologías innovadoras, la rehabilitación de 
infraestructuras y la instalación extensiva de medidores 
prepagos. El plan incluye además una lucha decidida 
contra el fraude eléctrico, con el fin de recuperar la 
confianza en el sistema y disminuir el déficit financiero.

Nuestra directora ejecutiva, Sol Disla, asistió al panel 
“ECONOMICM 2024 Transformación Económica: 
Desafíos y Oportunidades” en el que varios 
especialistas en el ámbito económico y social 
expusieron sus opiniones acerca de la evolución 
de los sectores administrados por el MICM y las 
modificaciones económicas observadas en los años 
recientes.

Este evento no solo ofreció la ocasión de considerar 
el camino económico de nuestro país, sino que 
también consolidó el compromiso colectivo de 
edificar un futuro próspero y sostenible para todos los 
dominicanos.

ECONOMICM 2024 “Transformación Económica: 
Desafíos y Oportunidades”

Almuerzo AMCHAMDR con Celso Marranzini 

José Nelton González, presidente, y Sol Disla, directora 
ejecutiva de ANJE, asistieron a la Asamblea General 
Ordinaria 2024 y la Asamblea General Extraordinaria 
2024. Este espacio permitió el diálogo interinstitucional 
sobre aspectos que ocupan el eje central en la vida 
pública nacional, como la propuesta de modernización 
fiscal presentada por el Poder Ejecutivo. Con esta 
participación, ANJE enfatiza su compromiso con las 
estrategias institucionales necesarias para el fomento 
de sectores económicos cada vez más fortalecidos. 

Asambleas General Ordinaria y 
Extraordinaria CONEP
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Nuestro presidente, José Nelton González, participó en el Panel: “Buenas Prácticas de la Garantía de los Derechos 
de las Personas Afiliadas al Sistema Dominicano de la Seguridad Social (SDSS)” con el tema “Perspectivas sobre 
los Derechos en Seguridad Social desde el Enfoque de los Empleadores”, organizado por la Dirección General 
de Información y Defensa de los Afiliados a la Seguridad Social (DIDA).

El evento tuvo como objetivo ofrecer distintas perspectivas que buscan abordar de manera integral cómo los 
empleadores pueden contribuir efectivamente a la protección y promoción de los derechos de los afiliados al 
Sistema de Seguridad Social desde su rol en la gestión laboral.  

DIDA Panel: “Buenas Prácticas de la Garantía de los Derechos de las 
Personas Afiliadas al Sistema Dominicano de la Seguridad Social (SDSS)”

Nuestro presidente, José Nelton González, participó en el Panel: “Buenas Prácticas de la Garantía de los Derechos 
de las Personas Afiliadas al Sistema Dominicano de la Seguridad Social (SDSS)” con el tema “Perspectivas sobre 
los Derechos en Seguridad Social desde el Enfoque de los Empleadores”, organizado por la Dirección General 
de Información y Defensa de los Afiliados a la Seguridad Social (DIDA).

El evento tuvo como objetivo ofrecer distintas perspectivas que buscan abordar de manera integral cómo los 
empleadores pueden contribuir efectivamente a la protección y promoción de los derechos de los afiliados al 
Sistema de Seguridad Social desde su rol en la gestión laboral.  

DIDA Panel: “Buenas Prácticas de la Garantía de los Derechos de las 
Personas Afiliadas al Sistema Dominicano de la Seguridad Social (SDSS)”
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Participaciones como Miembros de la
Junta de Directores del CONEP
Honrados de formar parte de la junta directiva del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), donde 
trabajamos en conjunto para impulsar el desarrollo y crecimiento sostenible del sector empresarial en nuestro 
país. Este espacio nos permite aportar y colaborar en iniciativas estratégicas que fortalecen la economía, 
apoyan la innovación y promueven políticas que beneficien tanto a las empresas como a la sociedad en 
general.
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En nombre de nuestros directivos, José Nelton Gonzalez, presidente, y Sol Disla, directora ejecutiva, nos reunimos 
con la Comisión de Asuntos Jurídicos y Legislativos del CONEP,  con el fin de examinar la propuesta del Poder 
Ejecutivo sobre la modificación de la Constitución de la República.

Durante este encuentro, se llevó a cabo una consulta exhaustiva sobre los cambios sugeridos, con el objetivo 
de asegurar que estos promuevan la seguridad jurídica, la estabilidad y el fortalecimiento institucional. 

Reunión de la Comisión de Asuntos Jurídicos y Legislativos / 
Propuesta de Reforma Constitucional
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En alineación con nuestro compromiso hacia el futuro 
de la juventud dominicana y la inclusión social juvenil 
desde un enfoque multidimensional,  participamos en 
la ceremonia de otorgamiento de becas del programa 
“Excelencia Popular” organizado por el Banco Popular 
Dominicano. Este programa de becas representa la 
iniciativa más integral en el ámbito financiero de la 
República Dominicana, evidenciando el compromiso 
del Banco Popular con el desarrollo humano y el 
progreso social, aspectos fundamentales de su visión 
sostenible. 

Excelencia Popular busca incrementar las 
oportunidades para que los jóvenes se transformen 
en talento humano productivo y aporten al desarrollo 
sostenible del país.

Entrega de becas del programa 
“Excelencia Popular”

Con el propósito de mantener una comunicación 
efectiva y cercana con las autoridades 
gubernamentales y la población, nuestro presidente 
José Nelton González asistió como invitado a LA 
Semanal.

El presidente Luís Abinader encabezó la presentación 
de un plan orientado a mejorar las operaciones de 
las empresas distribuidoras de electricidad en el país, 
en el cual se detallaron las medidas a implementar 
para reducir las pérdidas en un plazo de tres años. 
Este plan implica una transformación significativa 
de las distribuidoras, con el objetivo de disminuir las 
pérdidas de energía suministrada y no facturada, 
así como la asignación y construcción de nuevos 
megavatios de generación térmica y renovable.

LA Semanal, presentación de la reforma
al sector eléctrico

En representación de ANJE, Joan Guerrero y Luz 
Marcela Fernández, encargado y analista de la Unidad 
Técnica y de Proyectos Institucionales, participamos 
en el panel titulado “El poder de la investigación de 
mercados”, organizado por la Asociación Dominicana 
de Empresas de Investigación de Mercado y Opinión 
(ADEIMO) en UNIBE.

Este encuentro tuvo como objetivo proporcionar a las 
empresas y al público en general una comprensión 
sobre la relevancia de la investigación de mercados 
en la formulación de estrategias empresariales.

En la República Dominicana, un componente esencial 
del panorama empresarial está constituido por las 
empresas familiares. Su desarrollo y la solidez del 
capital social que han conseguido acumular, junto con 
el valor que se transmite a través de las generaciones, 
las han posicionado como actores clave en la 
economía y como fundamentos de la sociedad.

En calidad de invitados, nuestros directivos, José 
Nelton González y Sol Disla, participaron en  el Power 
Lunch “Family Values” 2024, un evento que profundiza 
en la experiencia de familias empresariales que, con 
gran compromiso, preservan el legado, la visión y los 
principios que los fundadores establecieron al inicio 
de su trayectoria empresarial

Family Values Power Lunch 2024

Panel: El poder de la investigación de 
mercados organizado por ADEIMO

En su calidad de evaluadora, Sol Disla asistió a una 
reunión virtual para evaluar los expedientes de las 
propuestas que conforman el Premio Nacional a la 
Calidad del Sector Público, en representación de 
la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios. 
Destacando el compromiso del sector privado joven 
dominicano de fortalecer y resaltar las buenas 
prácticas de gestión pública.

Reunión del Premio Nacional a la Calidad 
del Sector Público Dominicano
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En el contexto de su plan estratégico, la Universidad 
Iberoamericana (UNIBE) llevó a cabo un análisis de 
las tendencias tanto internas como externas al país, 
teniendo en cuenta factores geopolíticos, ambientales, 
económicos y sociales. 

Bajo este marco de ideas, se llevó a cabo la 
inauguración del nuevo Instituto de Diseño para los 
Trópicos (IDT-Unibe), cuyo objetivo es generar recursos 
que contribuyan a la mejora de la calidad de vida en 
las comunidades de las regiones tropicales a través 
de la investigación y el desarrollo. En el evento, estuvo 
presente nuestro presidente José Nelton González, 
quien destacó que desde ANJE hemos sostenido 
constantemente la importancia de la academia y la 
investigación para edificar un futuro compartido y un 
presente caracterizado por el dinamismo económico 
y empresarial.

Apertura del nuevo Instituto de Diseño 
para los Trópicos de Unibe (IDT-UNIBE)

Sol Disla asistió a un evento organizado por 
Mercado Events, que reúne a mujeres influyentes de 
República Dominicana. El evento tiene como objetivo 
destacar sus contribuciones en distintos sectores. 
Con la participación en este evento ANJE reitera su 
compromiso con la consecución de sociedades 
igualitarias, esenciales para el desarrollo sostenible.

The Game Changers Conversations
by Mercado Women

La Cámara Americana de Comercio de la República 
Dominicana (AMCHAMDR) llevó a cabo su almuerzo 
mensual correspondiente al mes de septiembre, con 
la participación como orador invitado del ministro 
de Hacienda, Jochi Vicente. En su ponencia, titulada 
“Coyuntura Fiscal de República Dominicana”, Vicente 
presentó las perspectivas del contexto fiscal actual y 
los principios que sustentan la propuesta de reforma 
fiscal integral en desarrollo por el gobierno.

José Nelton González, presidente de ANJE y Sol Disla, 
directora ejecutiva de ANJE, participaron en calidad 
de invitados en este evento. Durante su exposición, el 
ministro Vicente destacó la necesidad de aumentar 
de manera sustancial el gasto público para responder 
a las crecientes demandas de la población en 
relación con los servicios básicos. Subrayó que estas 
necesidades requieren inversiones significativas 
para garantizar un nivel de vida digno y mejorar la 
calidad de los servicios. Sin embargo, enfatizó que 
estos aumentos en el gasto deben ser manejados 
con cautela, evitando su financiamiento a través del 
endeudamiento, ya que esto podría comprometer la 
estabilidad económica futura.

El encargado de la Unidad Técnica y de Proyectos 
Institucionales, Joan Manuel Guerrero Tejeda, 
representó a ANJE en la Quinta Asamblea Ordinaria 
del Fondo CONFÍE en la que se estudió el proyecto de 
Reglamento de Compras del Fideicomiso CONFÍE a 
través del cual se lanzarán las convocatorias públicas 
para el apoyo a emprendimientos dominicanos, de 
conformidad con la legislación sectorial. 

Almuerzo AMCHAMDR José Manuel Vicente

Quinta Asamblea Ordinaria del
Fondo CONFÍE 

La Directora Ejecutiva, Sol Disla, en representación 
de la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios, 
moderó el Panel “Formando Talento Creativo para el 
Mercado Global” de Foro Caribe Naranja 2024. En el 
panel participaron 4 universidades: ITLA, UNIBE, UCE y 
UNICARIBE. ANJE enfatizó en la necesidad de que la oferta 
formativa de las universidades se alinee a la necesidad 
del mercado creativo, a través de la adecuación de los 
pensum y la incorporación de enfoques de innovación 
y creatividad a nivel transversal. De igual modo, las 
universidades coincidieron en la importancia de 
profundizar la inversión en educación, innovación y 
desarrollo. 

Foro Caribe Naranja 2024
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En el marco del Premio Nacional a la Calidad, galardón 
otorgado por el Ministerio de Administración Pública, 
se llevó a cabo un proceso de evaluación en el que 
participó Sol Disla, directora ejecutiva de ANJE. Este 
prestigioso reconocimiento tiene como objetivo 
destacar el esfuerzo, la habilidad y la calidad de las 
instituciones públicas en la República Dominicana que 
concursen. 

La participación de ANJE en este proceso resalta el 
compromiso con la promoción de la excelencia y la 
gestión pública de calidad.

Evaluación del Premio Nacional a la Calidad

Luz Marcela Fernández, analista de la Unidad Técnica 
y de Proyectos Institucionales, asistió al Diálogo Político 
de Alto Nivel: Resiliencia Demográfica en la República 
Dominicana, evento organizado por el Fondo de 
Poblaciones de las Naciones Unidas, en colaboración 
con el Ministerio de Economía, Planificación y 
Desarrollo (MEPyD) y el Consejo Nacional de la 
Persona Envejeciente (CONAPE). Este evento reunió a 
importantes representantes del gobierno, la sociedad 
civil y organismos internacionales para discutir los 
retos y oportunidades que conlleva el cambio en la 
estructura poblacional del país y la región.

Diálogo Político de Alto Nivel: Resiliencia 
Demográfica en la República Dominicana

El Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre 
(Intrant), junto a Santo Domingo Motors, Motor Crédito 
y Entrena, suscribieron un convenio para implementar 
el programa “Juventud en Tránsito”, con el objetivo 
de disminuir los accidentes viales y promover una 
cultura de seguridad en las carreteras del país. Ante la 
elevada tasa de accidentes de tráfico en la República 
Dominicana, se ha establecido un acuerdo entre el 
sector público y privado para enfrentar esta situación 
de manera eficiente, mediante la implementación del 
programa “Juventud en Tránsito”. 

Con una inversión cercana a cinco millones de pesos, 
esta propuesta impactará a más de mil alumnos 
de ocho centros educativos en La Guáyiga, Pedro 
Brand. El programa ofrecerá 40 horas de formación 
en seguridad vial, abarcando tanto las normativas 
de tránsito como las conductas responsables en las 
carreteras. A este evento asistieron nuestros directivos, 
en representación de ANJE, José Nelton González y Sol 
Disla.

Juventud en Tránsito

Los miembros de nuestra Junta Directiva participaron 
del almuerzo mensual de AMCHAMDR, en el cual contó 
como oradora invitada Mercedes Ramos, presidenta 
ejecutiva de Grupo Ramos.

Durante su ponencia, Ramos destacó que el éxito 
sostenido del grupo empresarial se ha basado en su 
capacidad de adaptarse, evolucionar y de manera 
constante en su estructura organizacional como en su 
modelo de negocio

Desde ANJE valoramos esta valiosa oportunidad 
para compartir y enriquecer conocimientos junto 
a líderes empresariales y referentes del sector. Este 
tipo de encuentros fortalecen lazos y nos inspiran a 
seguir impulsando el desarrollo y liderazgo joven en la 
República Dominicana.

AMCHAMDR Almuerzo con Mercedes Ramos
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Nuestros directivos, José Nelton González y Sol Disla, 
estuvieron presentes en el lanzamiento de la primera 
edición de Best Chambers of Commerce and Trade 
Associations in Dominican Republic, una publicación 
de Revista Mercado que destaca las cámaras 
de comercio y producción nacionales, cámaras 
binacionales, asociaciones y gremios empresariales 
más influyentes que operan en el país.

Este valioso recurso representa el impacto y la 
importancia de estas instituciones en el desarrollo 
económico y empresarial de República Dominicana.

Lanzamiento de la 1ra edición
Best Chambers of Commerce and Trade
Associations in Dominican Republic

Sol Disla asistió al Premio a la Excelencia Exportadora 
organizado por ADOEXPO, en calidad de jurado y 
representante de la ANJE. Este galardón se otorga a 
empresas que se han destacado por un alto crecimiento 
económico y expansión a mercados internacionales. A 
su vez, destacan el papel de las exportaciones en el 
crecimiento económico del país y su impacto positivo 
en el bienestar social de la República Dominicana.

Premios a la Excelencia Exportadora 2024

José Nelton González, presidente, y Sol Disla, directora ejecutiva de ANJE, asistieron a la celebración del vigésimo 
aniversario de NewLink en República Dominicana, una firma aliada de asesoría estratégica. 

NewLink 20 aniversario en RD
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Nuestro presidente, José Nelton González, formó parte del Panel Interinstitucional “Innovación en Micro y Mediana 
Empresa” en el marco del lanzamiento de EmprendeLab, una iniciativa del Consejo Nacional de Promoción y 
Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (PROMIPYME) junto con el Ministerio de Industria y Comercio 
(MICM).

Emprendelab busca identificar propuestas de planes de negocios innovadores que puedan generar un 
impacto significativo en el entorno empresarial de la República Dominicana. Esta iniciativa ofrecerá asistencia 
técnica a los 5 proyectos elegidos, proporcionando apoyo tanto técnico como estratégico para optimizar sus 
ideas y modelos de negocio, facilitando así la atracción de clientes e inversionistas. 

Innovación y Emprendimiento EmprendeLab
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Nuestro presidente, José Nelton González, compartió su experiencia en Ciberseguridad, con un enfoque estratégico 
en BPO’s y Mipymes durante el primer día del ITLA Security Fest 2024. En su intervención destacó la importancia de 
proteger los negocios en el entorno digital actual, proporcionando soluciones clave para enfrentar los desafíos en 
seguridad informática.

Security Fest - ITLA Ciberseguridad, con un enfoque 
estratégico en BPO’s y Mipymes
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DIGITALIZACIÓN, IMPRESIÓN Y TRANSMISIÓN (EDET)
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Nuestros socios asistieron al Conversatorio 
junto a la Corte de Resolución Alternativa 
de Conflictos “Conflictos en relaciones 
comerciales y el arbitraje” impartida por el 
licenciado Francisco González de Cossio. 
Los socios pudieron analizar y discutir 
los distintos métodos de resolución de 
conflictos que pueden ser llevados a cabo 
en el mundo empresarial, con miras a 
eficientar y maximizar sus beneficios ante 
posibles desafíos que se puedan presentar 
a medida que se desarrollan proyectos. 

En otra ocasión, los socios pudieron 
participar del taller de capacitación sobre 
los equipos de “Escaneo, Digitalización, 
Impresión y Transmisión (EDET) de las 
elecciones de 2024”, que contó con una 
explicación general del ejercicio del 
sufragio, el sistema del cálculo de plazas 
por partido y el método de D’Hondt y todos 
los detalles logísticos que ha diseñado la 
Junta Central Electoral (JCE) de cara a las 
elecciones municipales, congresuales y 
presidenciales de este 2024.

En un evento distinto, los socios 
participaron del conversatorio sobre el 
Nuevo Reglamento de Aplicación de la Ley 
sobre Compras y Contrataciones Públicas 
dictado por Rafael Dickson. En esta 
ocasión se explicaron las generalidades 
y novedades del reglamento, se describió 
el ciclo de la compra y contratación, se 

observó el funcionamiento del régimen de 
impugnación en la sede administrativa y 
a su vez, se presentaron las sanciones a 
proveedores. 

En un conversatorio sostenido con los 
jueces y juezas del Tribunal Constitucional, 
incluyendo el magistrado presidente 
Napoleón R. Estévez Lavandier, los socios 
conocieron los principales precedentes 
y los retos que posee esta Alta Corte. Se 
discutió que el principal reto del Tribunal 
Constitucional es la ejecutoriedad de sus 
sentencias así como la difusión de los 
principales precedentes. A su vez, se indicó 
que se está realizando un gran esfuerzo 
para eficientizar la labor jurisdiccional 
tomando en consideración las inquietudes 
de los diferentes sectores, como el 
empresarial. 

Los socios de ANJE enfatizaron la 
importancia de que el pleno del Tribunal 
Constitucional tome en cuenta el rol 
que juegan las MIPYMES en el entorno 
productivo de la República Dominicana, 
en tanto, cualquier decisión que se emita 
debe cuidar y proteger estas iniciativas 
privadas.

Coordinadores:

Gisselle Valera Boris De León Reyes

Agripley Valverde
Melissa SiliéSOCIAS DESTACADAS
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 PRESUPUESTO GENERAL DEL ESTADO 2024

 PANORAMA MACROECONÓMICO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA DURANTE 
EL AÑO 2023 Y LAS PROYECCIONES QUE SE ESTIMAN PARA EL 2024

BALANCE DE LA END Y PRIORIDADES DE DESARROLLO 
PRODUCTIVO PARA EL 2024-2028
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Junto a José Rijo Presbot, se conocieron las 
particularidades del Presupuesto General 
del Estado 2024. Se observó la redacción 
del proyecto y se indicó que se priorizaron 
sectores como salud y educación, así 
como la gestión de la deuda pública 
con miras a continuar su reducción. Rijo 
explicó que esto se debe a la demanda 
social y a disposiciones presupuestarias 
que disponen las legislaciones vigentes 
y las políticas públicas priorizadas por el 
gobierno central. 

En otra ocasión, en un encuentro junto a 
Raúl Hernández, los socios conversaron 
sobre el panorama macroeconómico de 
la República Dominicana durante el año 
2023 y las proyecciones que se estiman 
para el 2024, sobre todo, en el contexto 
electoral. Según señaló, las estadísticas 
indican que la economía dominicana 
registró una expansión interanual de 2.4% 
en todo el 2023. Mientras que en diciembre, 
se registró un 4.7%, esta cifra del IMAE de 
diciembre de 2023 fue la tasa mensual 
más alta de todo el año, superando el 
4.2% de noviembre y el 3.6 % del mes de 
octubre de 2023. El expositor explicó que el 
crecimiento económico según es tradición, 
este 2024 se evidenciará luego del periodo 
enero-abril.

En un evento distinto, los socios 
participaron del Taller Introductorio 
del Sector Eléctrico de la República 
Dominicana a cargo de la socia e ingeniera 

Alejandra Orsini. Se observó la estructura 
de redes, subestaciones, y centrales de 
transmisión eléctrica, y visualizar cómo 
las áreas urbanas tienen el mayor nivel de 
demanda de energía eléctrica por su gran 
concentración de subestaciones, mientras 
que algunas zonas del país tienen una 
distribución eléctrica limitada. A su vez, 
que dentro del sistema existen graves 
debilidades estructurales que hacen 
que a nivel nacional se generen grandes 
pérdidas que se han mantenido en niveles 
muy altos y han persistido con el tiempo.

Durante el conversatorio “Balance de la 
END y prioridades de Desarrollo Productivo 
para el 2024-2028” dictado por Luis 
Madera, se presentaron los resultados de 
la ejecución de la Estrategia Nacional de 
Desarrollo y, a su vez, las prioridades para 
los próximos cuatro años. Se esbozó que 
“uno de los principales retos que tiene la 
END es sintetizar en un solo Eje el grado de 
progreso” y que tan solo 14.3% de las metas 
han sido alcanzadas mientras que 6.3% se 
mantienen en una trayectoria promisoria, 
7.1% estancadas y el 30.4% ha retrocedido. 
El invitado explicó que en promedio el 
58% de la población pertenece al sector 
informal y para poder contrarrestarlo se 
deben invertir en programas que impulsen 
la formalidad y realizar pactos fiscales que 
sean sostenibles en el largo plazo.

Coordinadoras:

Leritza Monsanto Claudia Finke

Alejandra Orsini
María GuerraSOCIAS DESTACADAS
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En el encuentro virtual con el socio, 
economista y experto tributario, Marvin 
Cardoza, los socios pudieron analizar y 
comprender el entramado productivo de 
las economías, así como los sectores que 
presentan obstáculos en su regulación 
y aplicación eficiente en la gestión 
tributaria, debido a la naturaleza y 
entorno administrativo de las autoridades 
correspondientes. Se resaltó que existe un 
fenómeno no observado en las economías 
de la región que abarca cuatro tipos 
principales de actividades económicas 
no reportadas oficialmente “producción 
subterránea, producción ilegal, producción 
informal y autoconsumo”. Por último, se 
subrayó el esfuerzo que están realizando 
las administraciones tributarias de la 
región para reducir los flagelos que les 
afectan.

En una visita guiada a la Empresa 
Generadora de Electricidad Central 
Termoeléctrica Punta Catalina, los socios 
conocieron sus procesos operativos y, a 
su vez, la forma en que la planta genera 
potencia. Los socios participaron de un 
conversatorio con el equipo de gerencia 

técnica en el que se explicó el aporte 
que genera la planta al Sistema Eléctrico 
Nacional Interconectado y los planes 
institucionales para el respeto al medio 
ambiente. Además, los socios conocieron 
las instalaciones incluyendo el muelle de 
descarga, la sala de control, las unidades 
de generación 1 y 2, el almacén de carbón 
y el depósito de cenizas.

En otra ocasión, en un taller sobre 
las variables macroeconómicas que 
impactan en el presupuesto de las 
empresas, impartido por Raúl Hernández, 
los socios de la comisión comprendieron 
el comportamiento de variables como 
el PIB, el comportamiento de la moneda 
nacional vis a vis las extranjeras, la tasa de 
política monetaria y la política monetaria 
en sí misma. Se asumió la preponderancia 
de observar el comportamiento de las 
variables macroeconómicas por su 
impacto directo e indirecto tanto en el 
presupuesto como en el costo de las 
materias primas utilizadas. 
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VISITA GENERADORA DE ELECTRICIDAD CENTRAL TERMOELÉCTRICA PUNTA CATALINA
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 TALLER SOBRE LAS VARIABLES MACROECONÓMICAS QUE 
IMPACTAN EN EL PRESUPUESTO DE LAS EMPRESAS
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 CATA UNITED BRANDS DOCUMENTAL “EN MOVIMIENTO”

MEET AND GREET DAVID VILLA

M
EM

O
RI

A
S 

IN
ST

IT
UC

IO
N

A
LE

S 
AN

JE
 2

02
3 

• 2
02

4

150



151

M
EM

O
RIA

S IN
STITUC

IO
N

A
LES ANJE 2023 • 2024

Vera Lucia Crespo
Nicole Rizik

La primera actividad de esta comisión 
fue la participación de los socios de una 
proyección exclusiva del documental 
“En Movimiento”, donde se expone 
la problemática del tránsito en la 
República Dominicana. Durante el 
audiovisual se evidencian los orígenes 
de la problemática, los retos actuales 
y lo que se proyecta podría suceder en 
los próximos años, esto sustentado con 
testimonios de profesionales de distintas 
áreas y ciudadanos. Además, en el evento 
nuestros socios tuvieron la oportunidad de 
interactuar e intercambiar impresiones con 
Andrés Curbelo, director del documental. 
Estuvieron presentes nuestros directivos 
José Nelton González, Karina Mancebo, 
Alexis Anselin y Sol Disla. 
  
A su vez, los socios de la CDS participaron 
de una cata auspiciada por United Brands 
DR y Spirit Coworking. En el encuentro, los 
participantes tuvieron la oportunidad 
de elaborar tragos espectaculares y un 
taller de coctelería con Siboney con una 
mezcla de distintos sabores y productos 
de nuestros aliados. Este espacio nos 
brindó la oportunidad para fortalecer 
vínculos y conversar sobre las iniciativas 
que desarrollaremos durante todo el año.

En otra ocasión, nuestros socios conocieron 
la historia de David Villa, exjugador de 
fútbol y máximo goleador de la historia 
de la Selección Española, ejemplo de 
perseverancia y determinación que no solo 
se convirtió en el primer jugador español 
en alcanzar los 50 goles internacionales, 
sino que luego se convirtió en un exitoso 

empresario que maneja una red de 
escuelas de fútbol por todo el mundo. 
Como jóvenes empresarios apostamos 
a dar a conocer historias inspiradoras en 
diferentes ámbitos que motiven no solo a 
nuestros socios, sino a todo los jóvenes a 
generar nuevas oportunidades. 

Asimismo, junto a un panel de expertos 
sobre Gobernanza como Elemento Clave 
de la sostenibilidad Empresarial, los socios 
de ANJE conversaron sobre la importancia 
de la gobernanza para las empresas y 
se puntualizó que las empresas deben 
mantenerse acorde a su entorno y adaptar 
sus estrategias constantemente a lo que 
incide y demandan las circunstancias 
exógenas. A su vez, se conversó sobre 
la vinculación de la estrategia de 
Responsabilidad Social Empresarial con 
los ODS y otras herramientas. 

En el marco del Conversatorio sobre 
Prácticas Prometedoras 2023, manejado 
por Centro Cuesta Nacional, Agua 
Planeta Azul, Dominican Watchman y 
Mileé Collection, los socios conocieron 
ideas novedosas respaldadas por una 
gestión impecable, transparente y una 
gobernanza eficiente, y sobre todo, por 
la ejecución de Prácticas Prometedoras, 
que contribuyen a la estructuración 
de acciones empresariales que 
generen un ambiente propicio para el 
desenvolvimiento de acciones positivas 
en el país. Cada empresa pudo esbozar 
las prácticas sostenibles que poseen y su 
impacto.

Coordinadores:

SOCIAS DESTACADAS

Karina Mancebo Alexis Anselin



GOBERNANZA COMO ELEMENTO CLAVE DE
LA SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAL

CONVERSATORIO SOBRE PRÁCTICAS PROMETEDORAS 2023
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VISITA ARAJET
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Junto a nuestros socios miembros de 
la comisión y de la mano del equipo de 
Arajet, recorrimos las instalaciones de 
la línea aérea conociendo de primera 
mano sus operaciones y el equipo técnico 
que encabeza su staff. Luego de esto, 
conversamos con Victor Pacheco, CEO de 
la empresa, con quien abordamos los retos 
que enfrentan para poder emprender lo 
que hoy se encamina a ser la línea aérea 
que convertirá la República Dominicana en 
un Hub Áereo. Por otra parte, de la mano de 
su Vicepresidente de Mercado, conocimos 
toda la estrategia de marketing que han 
estado desarrollando desde su creación 
hasta lograr el posicionamiento con el que 
hoy cuentan.

Por otro lado, participaron de un taller teórico 
práctico “de Emprendedor a Exportador”, 
que se centró en ofrecer orientación a 
jóvenes empresarios dominicanos sobre 
los fundamentos del comercio exterior. En 
este taller, los socios se equiparon con las 
herramientas necesarias para ingresar al 
mundo de las exportaciones y ampliaron 
sus oportunidades comerciales. A lo largo 
de esta sesión, se abordaron temas claves 
que ayudaron a comprender los procesos 
y desafíos asociados con la actividad 
exportadora, así como a identificar las 
oportunidades de crecimiento en los 
mercados internacionales.

En otra ocasión, los socios participaron 
del taller “La Construcción de un Modelo 
Financiero” impartido por Edison Sepulveda. 
Se observó como se puede realizar un 
análisis financiero de una empresa a fin 
de identificar si la empresa está siendo 
sostenible y ganancias generadas. En ese 
sentido, sobre los modelos financieros 
explicó que aunque existen consideraciones 
generales que son invariables, hay otros 
aspectos que dependen del tipo de 
negocio y la proyección que se tenga.

En el taller sobre “Créditos Fiscales 
Transferibles: una gran oportunidad de 
ahorro” dictado por Donald Herrera, los 
socios pudieron conocer a profundidad 
sobre créditos transferibles destacando 
que para que “República Dominicana 
pueda competir con los demás países 
en donde se desarrolla la industria 
cinematográfica y audiovisual debe 
estimular el mercado de créditos fiscales 
transferibles que se derivan del desarrollo 
del cine”.

Coordinadores:

Kalil Díaz Eliza Sánchez

Luis Eduardo Jiménez
Gysell AlmonteSOCIOS DESTACADOS
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 TALLER TEÓRICO PRÁCTICO “DE EMPRENDEDOR A EXPORTADOR”

 TALLER “LA CONSTRUCCIÓN DE UN MODELO FINANCIERO”
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PAPER



Visitamos el parque El Dorado Water Park, junto a los aliados de ALTIO. En esta actividad los socios 
realizaron un recorrido por las instalaciones del parque y, a su vez, sostuvieron un conversatorio con 
el Sr. Carlos Cobiella y Andrés Piñeiro. En este diálogo abierto nuestros socios realizaron preguntas 
relacionadas al modelo de negocios y los aspectos que se tomaron en consideración a la hora de 
invertir en el sector turístico de la República Dominicana. En este diálogo abierto nuestros socios 
realizaron preguntas relacionadas al modelo de negocios y los aspectos que se tomaron en 
consideración a la hora de invertir en el sector turístico de la República Dominicana. 
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VISITA EL PARQUE EL DORADO WATER PARK
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En el taller teórico - práctico “Convierte tus ideas de negocios en inversiones: Domina el Pitch 
Empresarial”, los socios recibieron las buenas prácticas de Eduardo Valcárcel, socio fundador 
de Newlink y expresidente de ANJE; Yaqui Nuñez del Risco, socio-fundador de LABYA, Consultoría 
Estratégica; Raúl Hoyo, presidente del Consejo ALTIO SAFI y ex presidente de ANJE; y Jonathan Bournigal, 
presidente de Carabela Search & Management. se discutieron aspectos clave que facilitaron la 
comprensión de la estructura teórica y el proceso de elaboración de un pitch de negocios, así como 
los errores comunes que suelen presentarse en su desarrollo.

TALLER TEÓRICO - PRÁCTICO “CONVIERTE TUS IDEAS DE NEGOCIOS
EN INVERSIONES: DOMINA EL PITCH EMPRESARIAL”



ANJE EN LOS MEDIOS 
DE COMUNICACIÓN
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Agradecimiento a los 
medios de comunicación
Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a los medios de 
comunicación de la República Dominicana que nos han brindado 
su apoyo incondicional durante mi gestión como presidente de la 
Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE). Su dedicación a la 
cobertura de nuestras iniciativas ha sido esencial para dar a conocer 
las propuestas, retos y éxitos de los jóvenes empresarios de nuestro país.

Gracias a su apoyo, hemos logrado difundir nuestras actividades y 
proyectos con mayor impacto, llegando a más personas y fortaleciendo 
nuestra labor en favor del emprendimiento y el desarrollo empresarial 
joven. Su contribución ha sido vital para visibilizar nuestro trabajo y lograr 
un mayor alcance en la sociedad dominicana.

Agradezco enormemente su compromiso con la información veraz y 
oportuna, esperando que sigamos contando con su valiosa colaboración 
para continuar impulsando un entorno empresarial más dinámico e 
inclusivo en la República Dominicana.

Espero que esta alianza continúe en el futuro, y que sigamos trabajando 
juntos en la construcción de un entorno empresarial más inclusivo, 
dinámico y próspero.

José Nelton González
Presidente de ANJE
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Para esta gestión 2023-2024, presidida por 
José Nelton González, ANJE mantuvo una 
presencia activa y constante en los medios 
de comunicación, así como en los abordajes 
de prensa y encuentros que reforzaron la 
consecución del plan de trabajo definido y 
de los temas de agenda nacional. 

Alcance
Durante el período 2023-2024, bajo la presidencia de José Nelton González, la Asociación 
Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) se destacó por mantener una presencia activa 
y constante en los medios de comunicación. A través de una estrategia de comunicación 
bien estructurada, ANJE fortaleció su vínculo con la prensa nacional, siendo una plataforma 
clave para promover los temas de agenda que impactan el ecosistema empresarial joven 
y el desarrollo económico de la República Dominicana.

Las intervenciones mediáticas y los encuentros con la prensa no solo permitieron visibilizar 
las iniciativas de la Asociación, sino también facilitar el diálogo sobre los principales 
desafíos que enfrenta la juventud empresarial en el país. 

De este modo, se contribuyó a la difusión del plan de trabajo establecido, así como a la 
promoción de los temas de relevancia nacional en los que ANJE desempeñó un rol crucial, 
abogando por el crecimiento y la transformación del sector, como la reforma fiscal. A 
partir de las posiciones de la Asociación, las notas de prensa enviadas y los acercamientos 
de medios de comunicación fue posible lograr un incremento en presencia mediática 
que estuvo concentrado en medios tradicionales como la televisión, la prensa escrita y la 
radio, así como en canales innovadores como los digitales y los podcast.



Total general: RD$97,084,012.00

Televisión RD$57,827,196.00

Canales digitales/Podcast RD$19,594,656.00

Prensa Escrita RD$18,506,960.00

Radio RD$1,155,200.00

COMO RESULTADO, ANJE
LOGRÓ EL SIGUIENTE ALCANCE:

Radio

1%

Prensa
escrita

19%

Canales
Digitales

 20%

TV

60%
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Televisión
Nuestra presencia en la televisión dominicana alcanzó los siguientes canales y programas:

• Acento TV;
• Análisis del debate; 
• Bajo Techo TV;
• CDN Noticias ;
• Despierta con CDN;
• Despierta RD;
• Dominicana es Vida;
• El Despertador; 
• EN Televisión;
• Esta Noche Mariasela; 
• Hoy Mismo 
• Informativos TA
• La Expresión de la Tarde;
• N16;
• N Digital;
• Noticentro; 

• Nuevo Diario; 
• RCN Noticias;
• RNN;
• Show del Mediodía; 
• SIN;
• SIN Emisión Estelar;
• SIN Primera Emisión;
• Teleantillas;
• Telenoticias emisión estelar,

Roberto Cavada;
• UNO +UNO;
• Vozz Media Matutino;
• Lo bueno con Alexandra 

Izquierdo;

• Líderes TV con Orlando
Jorge Mera.
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Televisión

Despierta con CDN

N16

EN Televisión

Telenoticias emisión estelar

Esta Noche Mariasela

Dominicana es Vida

Lo bueno con Alexandra Izquierdo

Noticia SIN
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Canales digitales
Para mantenernos conectados sin importar el tiempo o la distancia, continuamos apostando 
a los canales digitales y sus innovaciones. Es por esto por lo que tuvimos presencia en: 

• 7 Días;
• 7 Segundos;
• Acento; 
• Al Momento;
• Almendra Digital; 
• Armario Libre;
• Atardecer; 
• Atento;
• Bajo Techo TV;
• Bávaro Digital;
• Cachicha;
• Calientes del Sur;
• CDN Noticias; 
• Centinela Digital;
• Ciudad Oriental;
• Color Visión; 
• Crónicas; 
• De Último Minuto;
• Derecho a Saber; 
• Diario del País;
• Diario Digital; 
• Diario Hispaniola;
• Diario La Hoja;
• Diario Libre; 
• Diario Social; 
• Digital FV;
• El Caribe; 
• El Centinela; 
• El Día; 
• El Dinero;
• El Expreso;
• El Informador; 
• El Jaya; 
• El Masacre;
• El Nacional;
• El Nuevo Diario;
• El Profe Show; 

• El Valle Digital;
• En segundos;
• Enlace Digital;
• En Sintonía Con El Pueblo;
• E Televisión; 
• Expreso RD;
• EYR NEWS;
• Factor de Éxito; 
• Forum Abierto;
• Fuera de Record;
• Fuerza Externa Digital;
• Hora x Hora;
• Hoy Digital; 
• Info RD;
• Informando en la Red;
• La Información; 
• La Voz del PRM;
• Las Palomas TV;
• La Tora TV;
• Listín Diario; 
• Lo Más Reciente; 
• Los 40; 
• Mario Herrerah;
• Mega Diario;
• Miralba Ruiz;
• Municipio al Día;
• N Digital;
• Noticas Telemicro;
• Noticias 22;
• Noticias hora x hora;
• Noticias SIN;
• Noticias Telemicro;
• Noticias.com;
• N Telemicro; 
• Nuria Piera;
• Panorama;
• Panorama Urbano;
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• Panorama DO;
• Paso a Paso;
• Periódico Hoy; 
• Periódico La Hoja; 
• Ph Noticias; 
• Pincel Digital;
• Políticas Nuevas;
• Pregonero; 
• Prensa Diaria; 
• Prensa Latina;
• Primicias;
• Proceso;
• Pura Vida;
• RC noticias;
• RCC Media;
• RCC Digital;
• RC Noticias;
• Red de Noticias;
• Reporte Extra;
• Reporteros en Línea RD; 
• Reporteros RD;
• Reseñas;
• Revista Telequince;
• RNN; 
• Roberto Cavada;
• Show del Mediodía; 
• Sol de los sábados;
• Somos Pueblo; 
• Telecentro; 
• Telemicro Prensa;
• Telemundo 47;
• Telenoticias; 
• Teleradio América; 
• Teleradio Norte; 
• Telescopio Digital;  
• Telescopio DO;
• Top Latina; 

• Tras las Huellas; 
• Último Minuto; 
• UNO +UNO;
• Valle Digital;
• Visitantes; 
• Voz Libre;
• Vozz Media; 
• Z 101 Digital; y
• Z Digital.
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Prensa escrita
Como parte de la estrategia de comunicación de esta gestión se realizaron visitas personalizadas 
a diferentes medios escritos. En adición a esas visitas, se emitieron 14 notas de prensa, detalladas a 
continuación, las cuales recogieron la posición de ANJE de cara a los temas de actualidad, informaciones 
de interés y contenidos generados a través de la agenda de encuentros.

• ANJE presenta su nueva Junta Directiva presidida por José Nelton González Rodríguez;
• ANJE presenta su plan de trabajo 2024; 
• ANJE anuncia preparativos de Debates Electorales en 2024;
• ANJE recibe apoyo de la JCE para los debates electorales 2024;
• ANJE anuncia gran alianza nacional para debates electorales; 
• ANJE califica como amplio y optimista la rendición de cuentas del presidente Luis Abinader;
• ANJE anuncia esperados debates presidenciales y congresuales; 
• ANJE convoca candidatas vicepresidenciales para los debates;
• ANJE eleva la forma de hacer política en la República Dominicana;
• ANJE reconoce labor de la JCE ante elecciones presidenciales y congresuales;
• ANJE realiza foro sobre Reforma Fiscal y su impacto en el entorno de las MIPYMES;
• ANJE celebra Legal Trends y lanza modelo de SAFE para República Dominicana;
• ANJE aboga por un proyecto de reforma fiscal integral y participativo
• ANJE valora como prudente y sensata la decisión del presidente Luis Abinader de retirar

del Congreso el Proyecto de Ley de Modernización Fiscal.
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Lograr publicaciones y portadas en revistas de alto nivel para el sector privado, es un reconocimiento 
a la labor objetiva del Empresariado Joven Dominicano, por lo que agradecemos a:

 Best Chambers 
of Commerce and 

Trade Associations in 
Dominican Republic
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Revista
Mercado

Factor
de éxito
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Radio y Podcast
La radio dominicana sigue siendo un medio de amplio alcance y en adición a, los podcast 
constituyeron también parte fundamental de nuestra estrategia de medios en esta gestión, 
siendo algunos de los visitados: 
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Radio y Podcast

Infiltrados

Gobierno de la Mañana

Jorge Chaljub Podcast

Rumbo de la Mañana

Aquí Entre Nos

Pesos Pesados



ASPECTOS 
ADMINISTRATIVOS
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Dando cumplimiento a las disposiciones de los 
Estatutos Sociales de la Asociación Nacional de 
Jóvenes Empresarios, Inc. (ANJE), a continuación, 
presentamos un resumen de los datos financieros 
de mayor importancia de la presente gestión 
directiva, correspondiente al período que abarca 
del 1 de octubre 2023 al 30 de septiembre 2024.

Estado de Resultados: 
Respecto al Estado de Resultados, los ingresos 
del año, que incluyen principalmente ingresos por 
membresía, ingresos por las actividades realizadas 
durante el año y los aportes de las empresas 
colaboradoras y patrocinadoras e intereses 
ganados ascendieron a un total de cuarenta y cinco 
millones novecientos ochenta y dos mil quinientos 
nueve pesos con 98/100 (RD$45,982,509.98), 
mientras que los gastos ascendieron a cuarenta 
y cuatro millones quinientos cincuenta y cinco 
mil cuatrocientos cuarenta y uno pesos 38/100 
(RD$44,555,441.38), reflejándose un superávit 
operativo de un millón cuatrocientos veintisiete mil 
sesenta y ocho pesos 60/100 (RD$1,427,068.60).

Además la Asociación concentró sus esfuerzos en 
realizar actividades sin fines recaudatorios, para 
afianzar aún más la gran incidencia y labor de 
ANJE en la sociedad dominicana y para ampliar los 
beneficios de cara a su membresía.

De igual modo, es importante resaltar que, dentro 
de la gestión del 2024, resalta la realización de 
los debates electorales, iniciativa que impactó 
significativamente nuestro presupuesto y por 
consecuencia nuestros estados financieros. Aún 
con estos desafíos, se llevó a cabo una amplia labor 
de recaudación que generó resultados favorables, 
duplicando así el nivel de recaudaciones con 
respecto de años anteriores. Este esfuerzo no 
solo refleja la resiliencia de ANJE, sino también el 
compromiso de nuestros miembros en impulsar el 
desarrollo económico del país. 

Activos y Pasivos:
Al 30 de septiembre del presente año, los Activos 
Totales de la Asociación aumentaron en un monto 
de un millón seiscientos ochenta y cuatro mil 
trescientos doce pesos con 83/100 (RD$1,684,312.83), 
al pasar veintiocho millones trescientos sesenta y un 
mil quinientos cuarenta y nueve pesos con 93/100 
($28,361,549.93) en 2023 a treinta millones cuarenta 
y cinco mil ochocientos sesenta y dos pesos con 
76/100 (RD$30,045,862.76) en 2024.

El incremento de los activos guarda relación con 
un prudente manejo de los gastos, lo que nos ha 
permitido realizar inversiones en títulos valores en el 
mercado dominicano, en beneficio de la institución.

Por el lado del pasivo, a la fecha del presente 
informe, la institución tiene deudas corrientes con 
suplidores de bienes y servicios por un monto de 
por trescientos ochenta y cuatro mil trescientos 
ochenta y cinco pesos con 97/100 (RD$384,385.97). 
Además, mantiene a la fecha pendientes de pago 
las retenciones a empleados y terceros realizadas 
por la institución, los cuales deberán ser pagados 
en los primeros días del mes de octubre conforme 
la legislación vigente. 

El monto adeudado por concepto de retenciones 
y acumulaciones es de un millón setecientos 
diez mil ciento noventa y cinco mil pesos con 
03/100(RD$1,710,195.03).

Gisselle Valera
Tesorera

Informe de la Tesorera 
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NUEVAS RESPUESTAS
PARA UN FUTURO MEJOR



MEMORIAS
INSTITUCIONALES

2023 • 2024



2023 • 2024

MEMORIAS
INSTITUCIONALES


